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1/4/19 

 
Photo : Jo Pepe Esteve avec sa sœur Isabelle 
 
José Pastor :  
Salut Pierrot, 
Je viens d'apprendre encore une mauvaise nouvelle, un 
copain maârifien PEPE ESTEVE vient de nous quitter.  
Je sais qu'il n’y a pas de mot pour  dire à ISABELLE et 
JEANNOT ESTEVE ESPINAR combien nous sommes touchés 
par la disparition de leur frère PEPE  bien-aimé et de mon 
copain.  
Je partage votre peine et votre tristesse tant il était une 
personne agréable et aimante, apprécié de tous.  
Le vide qu’il  laisse est immense.  
Il nous manquera à tous et mérite à jamais une place dans 
notre coeur.  
Nous sommes  à vos côtés pour vous soutenir et vous aider à 
surmonter votre douleur et  chagrin dans cette épreuve 
difficile. 
PL : Quelle triste nouvelle 
Joseph Esteve était avec nous à Rosas ! 
Nous présentons à la Famille Esteve et à la Famille Espinar, 
toutes nos condoléances. 
Nous sommes de tout cœur avec vous. 
C’est triste de perdre un copain Maarifien !! 
Gros bisous à Isabelle 
Nous pensons à vous … 
Pierrot 
 
Poème de José Pastor à Pepe Esteve : 
PEPE, Ta famille, tes copains du Maârif,  les pétanqueurs de 
l'AS PELVOUX, tous ceux qui t'ont connu et apprécié… Tout 
le monde est là. 
Nous sommes tous là pour te dire adieu et te rendre un 
dernier hommage.  
Tu pars avant nous, bien trop tôt, bien trop vite… Et ta 
disparition nous rappelle comme une évidence que nous 

sommes finalement bien peu de choses et qu'il faut profiter 
de chaque seconde, de chaque minute ici bas… 
Tu le disais si bien à chaque retrouvaille du MAARIF??  
Toi, qui savais faire beaucoup avec si peu tous si bons petits 
repas, toi qui savais cultiver l'amour et l’amitié… tu rendais 
ces moments rares... 
Comment les oublier FILS ? Comment oublier l’ami fidèle et 
généreux, le BOULISTE ET COPAIN apprécié, le père et grand-
père attentionnés, le mari aimant que tu as toujours été ? 
Impossible. Ta mémoire sera toujours gravée dans nos 
coeurs. Tu laisses un vide immense derrière toi. Et c'est avec 
beaucoup de tristesse et de compassion que nous 
présentons nos plus sincères condoléances à ta ISABELLE et 
JEANNOTet toute ta petite famille pour leur témoigner notre 
soutien dans ce moment douloureux. 
Et pour mieux le surmonter, nous n’aurons qu’à nous 
souvenir de ton rire, de ta bonne humeur, et de ta bonté  
Repose en paix, amigo PEPE  
 
PEPE, j'ai oublié de te dire, qu’il me faudra certainement très 
longtemps avant de réaliser que tu es parti, que nous ne 
referons plus jamais le monde, que n’aurons plus nos 
discussions interminables du Maarif , nos petites 
chamailleries, que nous ne ferons plus les concours de 
pétanques lors de nos retrouvailles.  
Et tu ne feras plus les petits repas succulents, pour tes 
copains. Il me faudra certainement très longtemps…  
Toute la vie même. Je ne t’oublierai jamais. 
Adieu amigo… et merci pour tout.  
 
De José Pastor : 
Bien le bonjour à tous, je viens d'apprendre encore une 
mauvaise nouvelle, un copain maârifien PEPE ESTEVE vient 
de nous quitter. Je sais qu'il n’y a pas de mot pour  dire à nos 
copains  ISABELLE et JEANNOT ESTEVE  ESPINAR combien 
nous sommes touchés par la disparition de leur frère 
PEPE  bien-aimé .  
Je partage leur peine et  tristesse tant il était une personne 
agréable et aimante, apprécié de tous.  
Le vide qu’il  laisse est immense.  
Il nous manquera à tous et mérite à jamais une place dans 
notre cœur.  
Nous sommes  à vos côtés pour vous soutenir et vous aider à 
surmonter votre douleur et  chagrin dans cette épreuve 
difficile. JOSE...... 
Un petit diapo pour remémorer les bons moments passés 
avec lui.   
ADIOS AMIGO 
Pepe Esteve 
 
30/3/19 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=pepe.pps
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Photo : José et Denise Pastor à Rosas 
 
José Pastor : Attention plongeur 
 
Manu Muñoz : Les années 50 
 
Une Lanterne : 167 La Lanterne 
 
29/3/19 

 

 
Photos : Viviane Buscema-Tumeo et Jeannot 1961 et André 
Tumeo-Mastey 1963 
 
Viviane Buscema 

Les deux premières photos, sont de nous deux en 1961, la 
troisième en 1962 et celle de mon frère André Tuméo 
Mastey en 1963. 
Amicalement 
Jeannot et Viviane Buscema 
PL : Merci beaucoup 
Je vais mettre à jour le site dès que possible. 
Est-ce que Josette MASTEY et sa sœur Maguy GHIO viennent 
aussi à Rosas, avec ton frère André ? 
Bisous 
Pierrot Lacroix  
 
28/3/19 

 
Photo : Mado Mars-Muñoz et Jean Claude Mars 
 
Jocelyne De Oliveira 
Bonjour Pierrot,  
Je t'envoie les photos des Maarifiens qui viennent à Rosas en 
Septembre. C'est de la famille de Jules Muñoz et de ma 
familleaussi. C'est Jean Claude Mars et Mado Mars née 
Muñoz. Tu me dis s'il n'y a pas de soucis et s'il manque 
quelque chose je te les enverrai.  
Je te remercie par avance. 
Inch  Allah en Septembre. 
PL : Merci Jocelyne, 
Vous allez avoir une grande table pour votre famille ! 
Concernant la Famille Mars, il me faudrait les années de 
naissance, le lieu de naissance, l’adresse postale et mail et 
enfin, les téléphones, STP. 
Merci d’avance 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
José Pastor : Bravo 
 
27/3/19 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=attention-plongeur-debutant.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=les-annees-1950.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=167-une-lanterne.pdf
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=bravo-le-photographe.pps
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Photos : Michèle Soula-Pinto 19xx 
Et Famille Anaya, Marthe, Miguel et Sandra 
 
Michèle Michèle Soula-Pinto 
Photo demandée on était beau!!! 
Bisous 
PL : Et oui ! 
Merci 
Bisous Maarifiens 
A + 
Pierrot  
2ème mail de Michèle : 
Bonjour Pierre 
J’envoie ce jour l’inscription avec ma copine, à Rose. 
J’ai fait 1 inscription pour chacune mais on est ensemble. 
Son nom Le Penven Lydie 
Amicalement 
Michèle  
PL : Merci Michèle 
Et pense à la photo de Lydie, pour le trombinoscope 
Gros bisous 
A bientôt 
Pierrot Lacroix  
 
Sandra Anaya 
Pas eu le temps de faire le dossier : nous serons 3 : famille 
Anaya Miguel Marthe et Sandra. 
On aura Lilou Petit (Elise) avec nous, donc 2 chambre 
doubles -  je vois fais ça ce week-end. 
Merci  
PL : Merci du Mail 
Nous attendons vos Inscriptions avec Elise Petit, née Torres 
Bises Maarifiennes 

Pierrot Lacroix  
 
26/3/19 

 

 
Photo : Notre Eglise et Rue du Jura du Maarif en 2019 
 
Cécile Floro 
Coucou, 
Quelques photos prises aujourd'hui par mon ami René 
Santos : ça fait mal au cœur. 
Bises et à Bientôt  
PL : Merci Cécile de ces photos ... 
Oui, c'est triste, mais ... 
Je te fais de gros bisous 
A bientôt à Rosas 
Amitiés à Jean-Michel 
Pierrot 
 
Freddy Guerit 
Bien triste les photos du Maarif  de Cécile Floro. 
Je ne sais qui a la responsabilité de la gestion du Maarif ! 
Mais je ne le félicite pas pour sa néfaste transformation. 
Doit-on faire de même avec les autres édifices non 
catholiques en France ? 
Je ne le souhaite pas ! 
Mes amitiés au site du Maarif  
PL : Merci Freddy de ton mail 
Est-ce que vous venez à Rosas 2019 ? 
Fais de gros bisous à Claudine 
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Bizzzzz 
Pierrot  
 
Bob Oliver 
Bonjour Pierrot.  
C’est vraiment triste de voir la rue du Jura dans cet état.  
A bientôt  
Bob 
PL : Et oui, mais ... 
Est-ce que vous venez à Rosas cette année ? 
Bises à Annie 
Pierrot  
 
Elise Petit née Torres 
PL : Salut Elise 
Avec Martine, nous espérons que tu fais aller et que le moral 
n'est pas trop bas. 
Nous pensons souvent à toi. 
Est-ce que tu viens à Rosas cette année ? 
Nous te faisons de gros bisous 
Tiens bon 
Pierrot et Martine Lacroix  
(Elise a perdu son compagnon, notre copain René Valette) 
Elise nous répond au téléphone : 
C’est dur, mais … 
Elise vient à Rosas avec sa famille Anaya, Miguel, Marthe, et 
Sandra. 
PL : Je lui demande de renvoyer son inscription assez vite à 
Rose. 
 
André Alvarez 
PL : Je demande à André : 
« Est-ce que vous venez à Rosas cette année ? 
Bises à ta Vendéenne 
Pierrot » 
Réponse 1 d’André : 
Salut Pierrot, 
Comme j'ai dit à Manu, le mois de septembre, j'ai des visites 
chez l'urologue au sujet de mon opération et aussi pour mon 
autre opération de mon hernie normalement : tout va pour 
le mieux car j'ai repris le sport voilà de toute façon je vous 
tiens au courant. 
Réponse 2 d’André : 
Salut Pierrot, j'ai déjà été opéré : ceux sont juste des visites 
pour voir si tout est bien, remis  des deux opérations celle du 
cancer il y a 10 mois maintenant plus récente celle de 
l'hernie il y a seulement 3 mois. 
D'ailleurs j'ai repris mes activités sportives mais 
modérément comme me l’a dit les chirurgiens. 
Me connaissant, je ne tiens pas en place et les compètes me 
sont interdites pour l'instant.  
Voilà je te remercie de penser à moi. 
Bisous à ta chérie. 
PL : André 

Est-ce que je peux mettre tes récents messages sur notre site 
informatique du Maarif ? 
Bises 
Pierrot  
Réponse 3 d’André : 
Si tu veux, mais je tiens la forme, en plus je n'ai aucun 
traitement car je me suis pris à temps et avec l'aide de Dieu 
tout s’est passé au poil quand le chirurgien ma dit : « vous 
avez vraiment le moral, vous prenez ceci, avec le sourire. 
Je lui ai répondu : je suis du Maarif : lol !! 
 
25/3/19 

 

 
Photo : Michèle Soula, Antonia et Jean-François Le Moing 
 
Michèle Soula 
Bonjour Pierre 
On a voyagé ensemble en Thaïlande et nous avions parlé du 
séjour à Rosas. 
A ce jour je n ai pas reçu de bulletin d’inscription.  
Pourrais-tu me l’envoyer 
Merci  
Amicalement 
Michèle Soula 
PL : Bonjour Michèle 
Je te joins les directives de notre rencontre du Maarif et 
certains de la Foncière, à Rosas 2019. 
J'espère que tu pourras venir. 
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Pourras-tu me donner ton adresse postale, ton année de 
naissance, ton no de téléphone, afin de je mette à jour notre 
fichier. 
Je te fais de gros bisous Casablancais. 
A bientôt 
Pierrot Lacroix  
 
Antonia Le Moing 
Bonjour 
Cette année nous ne pourrons nous joindre à cette belle 
amitié qui nous réunit. 
La date est incompatible avec d'autres v contraintes ou 
obligations déjà prises. 
Nous garderons le souvenir des moments passes ensemble il 
y a déjà 2 ans. 
Amitiés sincères 
JF /ANTONINA // Amis Maarifiens // 
PL : Quel dommage ! 
Nous penserons bien à vous 
De gros bisous et Bonne continuation 
Pierrot 
 
José Pastor : Hippodrome 
 
Nous avons reçu des mails d’André Alvarez, Manu Muñoz 
 
24/3/19 

 

 

Photo : Famille Cabot, Rose-Marie, née et Paul (19xx et 
2018) 
 
Paul Cabot  
Bonjour Pierre, 
Comme demandé, voici les photos pour le trombinoscope. 
Paul CABOT : 18 ans 
Rose-Marie CABOT : 21 ans 
Bisous et à bientôt à Rosas. 
PL : Merci beaucoup Rose-Marie et Paul 
Ce sera bien, si chacun, pouvez m’envoyer s=a photo en 
« ado » ! 
Gros bisous Maarifiens 
A tout bientôt 
Pierrot 
 
José Pastor : Les Vagues 
 
La Lanterne : La Lanterne No 166 
 
20/3/19 

 
Photo : Hélène et Jean-François Ivars, née Giammarinaro 
 
Hélène Ivars  
Salut Pierrot et Martine,  
Désolés de répondre si tardivement,… mais toujours très pris 
les occupations et les enfants … 
Mais pas de souci, si tout va bien, nous participerons à cette 
belle rencontre de Maarifiens,  que nous attendons  avec 
impatience.  Quelle joie de se retrouver ensembles !!!! 
Nous pensons même arriver un jour avant !!! 
Gros bisous à tous  
Hélène et jean François 
PL : Salut les Amoureux de Grenoble 
Bien reçu votre message 
A tout bientôt !!! 
De gros bisous 
Pierrot 
 
Jean Lacroix 
La prière 
Père, Merci pour chaque jour Tu nous as bénis ici sur terre. 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=hippodrome.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=les-vagues.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=166-une-lanterne-pour-le-24-mars.pdf
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Merci pour tes tendres miséricordes. 
Merci de nous avoir donné des amis et de la famille pour 
partager des joies et des peines. 
Je te demande de bénir mes amis, mes proches, mes frères 
et sœurs et ceux que j'aime profondément, qui lisent ceci 
maintenant. 
Là où il y a de la joie, donne-leur une joie continue. 
Là où il y a de la douleur ou du chagrin, donne-leur ta paix et 
ta miséricorde. Là où il y a un doute de soi, relâche une 
confiance renouvelée. 
Là où il y a besoin, remplis-les. 
Bénis leurs maisons, leurs familles, leurs allées et venues. 
Amen. 
 
José Pastor : Années 60 
 
PL : Regarder le trombinoscope des participants à Rosas 
2019 : A vous de le compléter …. 
Pensez à m’envoyer vos photos, lorsque vous étiez « ados » ! 
 
17/3/19 

 
Photo : Anne-Marie et François Iglesias 
 
Anne-Marie Iglesias 
Bonjour Pierrot, 
Merci pour les directives concernant cette belle 
manifestation à Rosas. 
Désolée, nous ne pourrons pas être parmi vous encore cette 
année, nous avons une année très chargée, en ce qui 
concerne les compétitions de notre petit fils (Louis 11 ans) 
que nous accompagnons souvent en Italie. 
Bravo à tous les organisateurs, pour ces retrouvailles, et tous 
ces bons moments de partage.  
Nous penserons à vous, et vous dit j'espère à la prochaine 
fois.  
Amitiés Maarifienne. 
François IGLESIAS 
Marie-Anne GIANGRECO/IGLESIAS 
PL : Quel dommage ! 
Nous penserons à vous, lors de notre rencontre. 
La Famille doit compter beaucoup et encore plus, les petits-
enfants. 

Nous vous faisons de gros bisous 
Bonne continuation 
Pierrot Lacroix 
 
16/3/19 

Photo : Marie-Céleste et Jean-Pierre Barbat 
 
Marie-Céleste Barbat (Mail du 13/3) 
Bonjour Pierrot,  
Depuis 2017 je traverse de gros problèmes de santé : 
lymphome et traitement. Aujourd’hui je suis en rémission 
mais la chimio a provoqué un tassement de vertèbres ce qui 
veut dire que je ne pouvais pas bouger. Puis il y a eu un 
traitement et j’ai pu marcher à nouveau. Le mois de janvier 
2019 on a pratiqué une cimentoplastie pour consolider les 
vertèbres cassées, mais ça n’a pas réussi. Je ne peux pas 
faire de voiture excepté aller chez le toubib ou l’hôpital où je 
suis suivie. 
Difficile de m’inscrire pour Rosas dans ces conditions car je 
suis devenue fragile et je ne sais pas comment je serai d’ici 
là. C est désolant mais véridique. Je ne pourrai m’inscrire 
qu’en dernière minute car je suis encore suivie et ce n’est 
pas moi qui donne les dates de rendez-vous.  
Je ne sais pas si cela est possible : Est il accepté de payer au 
dernier moment dans des cas comme le mien ?  
J’espère que vous êtes en bonne santé, vous devez être en 
pleine préparation, mais vous êtes des pros maintenant. 
Bisous à vous deux,   
M Celeste 
PL : Pauvre Marie-Céleste, nous sommes vraiment peinés de 
ce qui t’arrive. Nous espérons que tu pourras être au top, en 
Septembre ! 
Pour le paiement, je transmets à notre amie Rose, qui verra 
avec l’agence Armintour, mais, je ne pense pas qu’il y aura 
de problème, du fait que c’est exceptionnel ! 
En tout cas, meilleure santé !!! 
Toute notre amitié à Jean-Pierre. 
De gros Bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
11/3/19 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=annees-1960-2.pps
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Photos : Danielle Le Courriard en 19xx et 2019 et 
Cathy et Jules Muñoz-Lacanau en 19xx et 2019 
 
Jocelyne de Oliviera 
Bonsoir Pierrot, 
Voici les photos de mon Amie Le Courriard Danielle qui sera 
bien présente à la réunion à Rosas. 
Je te souhaite une bonne soirée et Inch Allah. 
Toute mon amitié bisous. 
 
2ème mail de Jocelyne 
Bonsoir Pierrot, 
Voici les photos de la famille Jules Munoz et ma sœur Cathy 
Munoz née Lacanau.  
Ils seront bien présents à la réunion de Rosas. 
Je te souhaite une bonne soirée et je te dit Inch Allah avec 
toute mon Amitié  
Bisous  

PL : Merci Jocelyne pour toutes ces photos. 
Je pense que ce sera sympa de voir sur notre trombinoscope 
de Rosas, toutes nos photos avec celles de notre 
adolescence. 
Je te fais de gros bisous. 
Amitiés à Francis 
Pierrot 
 
PL : Un élève plus doué que le maître ... J'adore. 
 Un professeur déjeune à la cantine quand un étudiant vient 
s'asseoir en face de lui. 
 Le prof lui dit avec un sourire narquois, pour le taquiner : 
 «Les oiseaux et les cochons ne déjeunent pas ensemble !» 
«Oh ! Excusez moi, dans ce cas, je m'envole» lui répond 
l'étudiant. 
 Honteux de s'être fait avoir si bêtement, le professeur décide 
de le coller lors du contrôle de la semaine suivante, mais 
l'étudiant répond parfaitement à toutes les questions. 
Alors le prof lui pose un petit problème :  
"Tu es dans la rue et tu trouves deux sacs, l'un contient des 
billets de banque et l'autre de l'intelligence, lequel choisis-tu 
?" 
" Le sac rempli de billets" répond l'étudiant. 
"Moi, à ta place, j'aurais choisi l'intelligence ! " 
"Les gens prennent toujours ce qu'ils n'ont pas" lui répond 
l'étudiant ! 
Le professeur ravale sa rage, mais il prend la copie de 
l'étudiant et inscrit dans la marge: "CONNARD". 
L'étudiant reprend sa copie, va s'asseoir et au bout de 
quelques minutes revient : 
"Monsieur" lui dit-il, vous avez signé mais vous avez oublié 
de me mettre une note !  
 
Magnifique : Le Laveur de vitres 
 
10/3/19 

 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=le-laveur-de-vitres.mp4
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Photo : Raphaël Sanchez, Marie et Georges Espinar, Brigitte 
et Henri Arrano, Camille Arrano et Camille Clouzet, 
Elisabeth et Tony Giangreco, Anne-Marie et Sauveur 
Pappalardo, Rosy et Pierre Pappalardo, Raymonde et Jean 
Vinco 
 
Raphaël Sanchez  
1er mail de Raphaël : 
Salut à tous !  
À partir du mois d'avril Monique & moi-même n'aurons plus 
cette adresse mail.  
Voici la nouvelle :  
xxxxxx@gmail.com  
Bises  
Monique & Raphaël 
PL : Bien reçu 
Toute notre amitié Maarifienne 
Est-ce que vous venez à Rosas en Septembre ? 
Bizzzz 
Pierrot Lacroix  
Réponse de Raphaël : 
Bonjour Pierrot,  
Désolés pour Rosas, nous ne serons pas de la partie. 
Trop jeune quand nous avions quitté Casa, je ne connais pas 
grand monde, et qui se souviendrait de moi ? 
En tout cas, ça ne m'empêche pas de faire souvent un petit 
tour sur le site des Copains.  
Besitos a todos !  
Raphaël 
PL : Salut Raphaël, 
Merci de ta réponse, mais au contraire, dans un groupe, il 
faut du sang neuf, afin de renouveler la « vielle garde » ! 
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N’hésites pas à découvrir les nouveaux : Nous serions 
heureux de te revoir, mis à part les mails … 
Fais un gros bisou Maarifiens à Monique 
Pierrot 
 
Georges Espinar 
Bonjour Pierrot,   
Merci pour toutes tes missives qui sont les bienvenues, mais 
pour cette année nous ne viendrons pas, nous avons tardé 
parce que ns étions indécis.  
Ce seras peut être pour une autre fois et qui sait, un autre 
endroit. 
Remerciement et meilleurs salutations.  
Georges & Mary. 
PL : Quel dommage ! 
Et bien mous penserons à vous lors de la levée des verres des 
Maarifiens 
Profitez de la vie au Maximum 
Merci d'avoir prévenu 
Bisous Maarifiens 
Pierrot  
 
José Pastor : Enfants terribles 
 
La Lanterne : 164 Une Lanterne 
 
Réveil matin : Reveil matin 
 
6/3/19 

 
Photo : Jocelyne et Claude Leger 
 
Jocelyne Leger  
Pompéi - Eruption du Mont Vesuvius…                      
Animation faite pour le  musée de Melbourne, qui recrée 
l'éruption du mont Vésuve et la  destruction de Pompéi. 
Vous pouvez assister à  l'éruption d'un volcan de l'année 
2000 il y a + années  .... 
Soyez attentif à TOUT ce qui se passe (sites et sons), y 
compris: 
1. Les nuages glissant  
2. Les oiseaux 
3. Les aboiements des chiens 
4. La première cuisson à la vapeur des  volcans 
6. Les tuiles tombant des toits en raison  des tremblements 
de terre 

 7. Le ciel  s’assombrissant  avec des débris volcaniques 
8. Les débris s'accumulant sur les  toits 
9. Le flux pyroclastique à venir sur le côté gauche de 
la  montagne 
10. Les incendies  
11. Les bâtiments  qui s'effondrent 
12. Les écoulements pyroclastiques surmontant  la ville 
13. La destruction totale de la ville ......   
Assurez-vous du plein  écran. 
Les passionnés  d'histoire seront fascinés... 
À ne pas manquer.  
Pompéi - 24 Août, 79  après JC  
https://www.youtube.com/embed/ dY_3ggKg0Bc 
 
Nous avons eu des mails de José Pastor :  
 
5/3/19 

 
Photo : Marthe et Marcel Benigno à 18 ans 
 
Marcel Benigno 
Salut Pierrot  
C- joint photo de Marthe à 18ans et moi-même, à 18ans. 
A bientôt 
PL : Merci Marcel 
Pour Rosas 2019, nous allons obtenir un super 
trombinoscope de nos 18 ans ! 
Bises à Marthe 
Pierrot Lacroix 
 
Avé Maria : Ave Maria 
 
Nous avons reçu des mails de Maryse Duarte et d’Alain 
Fourny 
 
4/3/19 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=enfants-terribles.pps
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=164-une-lanterne.pdf
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=revil-matin.mp4
https://www.youtube.com/embed/dY_3ggKg0Bc
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=ave-maria-gounod-bach-pavarotti.mp3
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Photos : Nanette Sanchez-Loyacono et René Sanchez 1969 
Et Isabelle-Esteve et Jean Espinar 
 
Nanette Sanchez  
Bonjour Pierre, 
Suite à ta demande, ci-joint nos photos de 1969 (année de 
notre mariage) Moi j'ai 17 ans et René 23 ans. 
Bon courage pour cette mise en place. 
On vous embrasse 
Nanette et René 
PL : Merci Nanette 
De gros bisous 
Pierrot 
 
Isabelle Esteve 
Bonjour  
Pour des raisons personnelles nous sommes désolés Jeannot 
et moi même de vous dire que nous ne serons pas des vôtres 
cette année à Rosas. 
Nous espérons que, comme toujours, tout va se dérouler 
dans l’amitié et la bonne humeur.  
Nous vous faisons de gros bisous. 
Jeannot ESPINAR 
Isabelle ESTEVE  
PL : Oh, quel dommage ! 
Nous allons regretter votre présence ! 
Nous lèverons notre verre à votre santé. 
Merci d'avoir prévenu 
De gros bisous Maarifiens 
Pierrot  

 
José Pastor :  L'Argentine 
 
Une Lanterne : 163 Une Lanterne 
 
3/3/19 

 

 

 
Photos : Famille De Oliveira Jocelyne et Francis en 1970 et 
Vicente et Henri Costa-Trapani et 
Dolores et José Costa-Jimenez 
 
Jocelyne De Oliveira 
Bonjour Pierrot, 
Voici mes photos de nos 20 ans. 
Les photos de ma sœur Cathy et Jules Muñoz : On les envoie 
dans semaine, plus, celles mon amie Le Courriard Danielle. 
Merci par avance et à bientôt Inch Allah  
Bisous de Toulouse 
PL : Merci Jocelyne 
De gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Marie Amar 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=largentine.pps
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=163-une-lanterne.pdf
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Bonsoir Pierrot,  
Merci pour ton courriel, désolée pour le séjour à Rosas, je ne 
serais pas disponible, je pars deux fois en Septembre : une 
fois avec les anciens militaires, dans le Var, (une semaine), et 
une fois à Hammamet, avec une association (une semaine).  
Bon séjour pour vous tous.  
Bien amicalement.  
Marie. 
PL : Bonsoir Marie, 
Merci d'avoir répondu 
De gros bisous 
Pierrot 
 
Jocelyne Leger 
C'est absolument magnifique. Ce qui est extraordinaire c'est 
que les régimes Russes ont, non seulement préservés ces 
merveilles, mais les ont entretenues ! 
Savez-vous que pendant la Guerre 1939/1945 Staline avait 
fait mettre de côté des rideaux et des meubles et des objets 
du Palais de l'Ermitage afin de pouvoir le remettre en état en 
cas de destruction, même partielle ! Surprenant, non ? 
Maintenant régalez-vous avec cette merveilleuse visite. Elle 
dure 6 minutes, mais quelle visite !  
Saint Petersburg 
Bonne visite à tous ! 

 
1/3/19 

 

 

 

 
Photos : Huguette Buscema-Delpierre et Vincente Gil-
Mancuso, 
Conchita et Jean-Claude Barisien-Rodriguez,  
Annie et Joël Persico- Rodriguez et  
Colette et Luis Rodriguez- Espinoza 
 
Huguette Buscema 
Coucou Pierrot jusqu'à quelle date, peut-on renvoyer les 
documents de réservation ? 
Merci gros bisous  
PL : Salut Huguette 
Quand tu veux, mais avant Juin, si possible. 
Bisous 
Pierrot 
 
Vincente Gil 
Bonjour à tous.  
Message bien reçu.   
Amitiés  
 
José Pastor : Ecoles 
 
Nous avons eu des mails de Jocelyne Lopez 
 
27/2/19 

https://www.youtube.com/embed/N3ISUUO0CSo
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=ecole.pps
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Photos : Mariage de Jesika et Nathaniel « Galindo » 
 
Josiane Moder 
Pierrot - famille et ami(e)s du LIEN… 
Je vous espère en bonne santé et je suis sûre toujours pris 
pour tenir en forme notre Maarif ... Merci a vous et ceux qui 
vous aident.. 
Et bien voila, après une bonne tempête de neige et un petit 
"froid".... nos jeunes tourtereaux sont mariés - 8 jours déjà -
... le tout s'est très bien passé... 
Ils sont heureux et une vie pleine de bonnes choses devant 
eux... 
Quelques photos promises sont incluses.. 
Jesika et sa Mémé -  
Jesika et Nathaniel - 
La grande famille réunie.... 
Pour le moment ici tout va bien...la santé est bonne quoi 
demander de plus ? 
Mes amitiés à toi Pierrot et ta famille... ainsi qu'à tous nos 
Maarifiens... 
Bisous...Josiane Galindo (Moder) 
PL : Merci Josiane pour ces souvenirs partagés, avec tous les 
Maarifiens. 
Félicitations à Jesika et Nathaniel 
De gros bisous Maarifiens 
Pierrot 

 
26/2/19 

 

 

 
Photos : Serge et Marie-Ho (DCD) Branche et  
Nanette et René Sanchez et  
Marie-Lou et Francis Badaluccio 
 
Nanette Sanchez 
PL : Bonsoir Nanette et René 
Je vois que vous êtes inscrits pour Rosas 2019 : Formidable 
Pouvez-vous m'aider SVP : 
Pouvez-vous me donner la photo de Serge BRANCHE, son 
adresse, son e-mail et son année de naissance ? 
Je vous remercie par avance 
De gros bisous Maarifiens 
Pierrot Lacroix  
Réponse de Nanette : 
Bonjour Pierre, 
En ce qui concerne Serge Branche, c’est un très bon ami. Il 
n'est pas du Maroc c'est un pur Marseillais. Il était le 
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compagnon de mon Amie d'enfance Marie Josée CANDELA, 
décédée en 2010 à l'âge 55 ans. Marie Jo a habitait rue du 
Mont dore. Son compagnon nous accompagnait souvent 
dans les réunions Maârifiennes. Il a connu notre Cher Padré. 
Il est allé aussi aux Bories. 
On vous embrasse 
Nanette et René 
PL : Merci Nanette 
Amitiés à René 
 
Marie-Lou Badalucco 
Pourrais-je avoir S.V.P, un autre bulletin de réservation pour 
des amis du Maroc avec mon Email ? 
Merci d avance et à bientôt hinchallah 
PL : Avec plaisir 
A bientôt à Rosas 
Pierrot Lacroix 
 
Jean Lacroix 
Au Pays-Bas, les organisateurs du Rijksmuseum ont eu une 
idée : "Amenons le musée aux gens". 
Ils ont choisi, une peinture de Rembrandt, Ronde de nuit 
(1642). 
Ils ont bâti une mise-en-scène autour des personnages de la 
toile et ils ont amené ces personnages dans une galerie 
commerciale. 
Vous pouvez voir le résultat en cliquant :  
Mieux qu'au Musée ! 
Et cette histoire : 
Un agriculteur avait des chiots qu'il voulait vendre.  
Il peint  un panneau annonçant les 4 chiots et le cloua à  un 
poteau sur le côté de sa cour. Comme il plantait le dernier 
clou dans le poteau il sentit qu'on tirait sur sa salopette.      
Il regarda vers le bas et rencontra les yeux d'un petit  garçon. 
« Monsieur » dit-il, " je veux acheter un de vos chiots ». « Eh 
bien, » dit le fermier, en essuyant la sueur à l'arrière de son 
cou : "Ces chiots viennent de parents très racés et coûtent  
beaucoup d'argent".  
Le garçon  baissa la tête un moment. Ensuite, fouillant 
profondément dans sa poche il sortit  un peu de monnaie et 
la tendit à  l'agriculteur. «J'ai  trente-neuf centimes. Est-ce 
suffisant pour en acheter un ? ». « Bien sûr »  dit le fermier 
..... Et il siffla. « Ici,  Dolly! » appela t-il ....  
Quittant la niche et descendant la rampe, Dolly  courut 
suivie par quatre petites boules de  fourrure.  
Le petit  garçon pressa son visage contre le grillage. Ses  yeux 
dansaient de joie. Comme les chiens  arrivaient à la clôture 
le petit garçon remarqua quelque chose d'autre qui remuait 
à l'intérieur  de la niche. Lentement une autre petite boule 
apparut, nettement plus  petite. En bas de la rampe, elle 
glissa.  
Ensuite, de manière un peu maladroite le petit chiot clopina 
vers les autres faisant de son mieux pour les rattraper. « Je 
veux celui-là » dit le petit garçon pointant 

l’avorton. L'agriculteur s'agenouilla à côté du petit garçon et 
lui dit  : « Mon fils,  tu ne veux pas ce chiot ... Il ne sera 
jamais capable de courir et de jouer avec toi comme ces 
autres chiens. ».  
Le petit garçon recula de la clôture se baissa et  commença à 
rouler une jambe de son  pantalon. Ce faisant il révéla une 
attelle en acier des deux côtés de la  jambe, fixée sur une 
chaussure spécialement conçue ...  
En regardant l'agriculteur, il dit : « Vous voyez, Monsieur, je 
ne cours pas très bien moi-même non plus et il aura 
besoin de quelqu'un qui le comprend ».  
Des larmes dans les yeux, l'agriculteur se baissa et  ramassa 
le petit chiot ... Le tenant délicatement, il le tendit au petit 
garçon. « Combien ? » demanda le petit garçon ... "Rien",  
répondit le paysan, "il n'y a pas de prix pour l'amour".  
Le monde  est plein de gens qui ont besoin de quelqu'un 
qui les comprenne ! 
 
Born to be Alive 
 
25/2/19 

 
Photos : Jocelyne et Francis De Oliveira 
 
Jocelyne De Oliveira 
Bonjour à tous de Toulouse, 
On sera bien présent à Rosas en septembre avec la famille 
Munoz Jules et Cathy et Le Courriard Danielle et Michel et 
Cecile Floro. 
A bientôt les maarifiens ! 
Inchallah 
Je vous embrasse à tous  
PL : Hello Jocelyne 
Bonne nouvelle : Nous allons bientôt nous retrouver en 
Septembre 2019, à Rosas. 
Peux-tu me rendre un service STP : 
Concernant la Famille Munoz Jules et Cathy et la Famille M 
le Courriard Danielle et Michel, peux-tu m'envoyer pour 
chacun d'eux une photo afin de compléter notre 
trombinoscope de Rosas avec leurs coordonnées avec mail. 
Merci d'avance 
Gros bisous Maarifiens 
Amitiés à Francis 

https://www.youtube.com/embed/a6W2ZMpsxhg?feature=player_embedded
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=born-to-be-alive.mp4
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Pierrot Lacroix  
 
Nous avons eu des mails de José Pastor : Cartes Postales 
 
23/2/19 

  
Photos : Vincente Soutif-Mancuso 1968 et 2018 
 
Vincente Soutif  
Bonjour,  
Voici  deux  photos complètement  disparates  au  niveau 
des  dimensions : j'espère  que  vous  pourrez  les  utiliser la 
première  date  de  1968  et  l'autre de  2018  
Cordialement   
Vincente  SOUTIF  (née  MANCUSO) 
PL : Merci beaucoup 
Bonne journée 
Pierrot Lacroix 
 
Guy Sanchez 
Vidéo prise par l armée Américaine dans les rues de 
Casablanca après le débarquement du 8 novembre 1942 
Vidéo de Casablanca en 1942 
 
José Nuñes 
PL : Je pense que la boite mail de José a été piratée ! 
Pauvre José 
Ces hackers n’ont-ils d’autre rien à faire qu’emm… les 
autres ? 
 
Les ancêtres des Gilets Jaunes : Gabelous et Croquants 
 
Nous avons eu des mails de Victor Guarino, José Pasteur 
 
Une Lanterne : Une Lanterne 
 
21/2/19 

 

 
Photos : Cécile et Jean-Michel Floro (née Guerrero) 
Michelle Gernigon et Jeannot Guarino 
 
Cécile Floro 
Coucou Pierrot, 
Avant tout j'espère que pour toi et ton épouse tout va bien. 
J'ai des amis de Casa (nouveaux) qui voudraient venir à 
Rosas. 
Mais une en chambre triple avec 2 autres femmes 
Comment ça se passe? 
Merci de ta réponse 
Bises Amicales 
PL : Salut Cécile, 
Pour tes amis, pas de problème : il suffit de dupliquer la 
directive de Rosas que je t’ai envoyée. La 3ème à 20 % de 
réduction ! 
Afin que je complète le trombinoscope de Rosas 2019, il me 
faudra le nom, prénom, mail et photo de chacune des 
nouvelles personnes. 
Toutes mes amitiés à Jean-Michel 
A bientôt à Rosas. 
Gros Bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Jeannot Guarino 
Bonjour Pierrot et Martine. 
Tout va bien à Toulon avec de très bonnes températures. 
Nous sommes heureux de vous voir partir vers votre fils, 
profitez bien. 
Pour Rosas, la famille Guarino sera au rendez-vous, tout 
comme la fois précédente. 
Bises à vous deux et à bientôt. 
Jeannot et Michelle 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=carte-postalecartophilie.pps
https://www.youtube.com/watch?v=JEg_t5kO-Dg&feature=youtu.be&t=5
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=gabelous-et-croquants-gilets-jaunes.pdf
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=162-une-lanterne.pdf
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PL : Formidable 
Merci les Amoureux 
Et oui, nous partirons en Mai, vers Hong-Kong … 
Bisous 
Pierrot et Martine 
 
20/2/19 

 

 
Photos : Josette et Floréal Casado 
Sylviane et Claude Sanchez 
 
Floréal Casado 
Bonjour Pierrot, 
Enfin une bonne nouvelle: notre rencontre de Rosas pour 
partager à nouveau un moment de convivialité et de 
retrouvailles !... 
Comme toi j'ai également subi un mail de hacker me 
réclamant une somme !...En effet il faudrait que l'on puisse 
poursuivre ces individus sans vergogne qui sévissent sur la 
toile. 
Je te confirme que Josette et moi serons fidèles au rendez-
vous du 18/09/2019. Je pense que mon neveu Claude 
Sanchez sera aussi  de la fête !.. 
Sincères amitiés Maarifiennes  
Floréal CASADO 
PL : Salut Floréal 
Ce sera avec plaisir de se retrouver, comme tous les 2 ans à 
Rosas, avec tous les Copains. 
Je pense que le programme que l’Agence Armintour nous a 
concocté, vous plaira. 
Gros bisous à Josette. 
 
Victor Guarino : Où suis-je garé ? 
PL : Merci l'Ainé ! 

Bises à la Famille 
A bientôt à Rosas 
Pierrot  
 
19/2/19 

  
Photos : Fiona-Noëlle et Sylviane Galindo  
 
Sylviane Galindo  
Juste un petit mot après avoir jeté un coup d’œil sur le site.  
Comme d'habitude cela me fait plaisir d'y lire les messages 
et je vois, que vous allez être sûrement très nombreux, à 
assister a la réunion de Rosas. Dommage que cela est si loin 
d'ici mais on ne sait jamais ce que le futur nous réserve, 
n'est ce pas?  En tout cas vous passerez tous de bons 
moments ainsi que de bons souvenirs tout comme ceux que 
j'ai eu le plaisir d'avoir en 1996....incroyable déjà bientôt 23 
ans!  
Pour ce qui est de nouveau et bien ma petite fille Brittanie a 
eu mon 4eme arrière petit enfant -une fille après 3 garçons- 
elle est née le 6 Février  et tout s'est bien passé, c'est 
l'essentiel. Elle s'appelle Fiona-Noëlle.  
Bien entendu toute la famille est heureuse.  
Le mois prochain c'est mon petit-fils Dominique qui va se 
marier avec Nicole.  
En Mai cela sera mon petit fils Nathan avec Anza... La famille 
s’agrandit a vue d'œil. 
Voila pour les dernières nouvelles de la famille Galindo-
Froesch. Je vous envoie quelques photos de Fiona-Noëlle, 
mettez les sur le site à votre plaisir.  
Comme toujours un grand merci pour votre travail afin de 
nous tenir au courant des anciens Maarifiens. 
Sylviane Galindo-Froesch 
PL : Toutes nos félicitations à la Famille 
Bienvenue à Fiona-Noëlle !!! 
Nous penserons à tous les absents à Rosas, en levant nos 
verres, lors d’un grand « Apéro Canadien », le Vendredi 21 
Septembre, à 18h ! 
Tous nos bisous Maarifiens 
Et Sylviane, faites un gros bisou à Fiona-Noëlle 
Pierrot 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=ou-suis-je-gare.mp4


HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF du 1/1 au 31/3/2019 

 
 

16 

 
18/2/19 

 
 
Photos : Claude Leger en Sultan 
 
PL : Et voilà, certains ont passé commande via Internet ! 
Et voilà notre ami Claude Leger métamorphosé en Sultan ! 
Ami(e)s  Maarifiennes et Maarifiens, il semble que nous 
allons passer une très bonne soirée de déguisement, le 
Vendredi 20/9/2019 à 21h à Rosas !! 
Les filles, épatez-nous, comme d’habitude !!! 
Préparez vos appareils photos et caméras …. 
A propos de photos, nous avons commencé à faire le 
trombinoscope de Rosas 2019, pour ceux qui commencent à nous 
répondre. Pensez à nous envoyer une photo de vous dans les 
années 1960-70, (dans la rubrique Rencontres), afin de compléter 
notre palette. 
Bisous à tous 
Pierrot 

 
17/2/19 

 

 
Photos : Rosy et Pierre Pappalardo et Françoise Escobar 
 
Rose-Marie Pappalardo mail du 15/2 
Bonsoir  Pierrot, 
Merci et bien reçu (la directive de Rosas 2019),  pas de 
problème  nous y serons si Dieu le veut. 
Bisous à vous deux 
PL : Hello Rosy, 
Nous nous réjouissons de vous revoir en Septembre à Rosas. 
Encore Merci de tes photos lors de vos voyages. 
Avec Pierre, profitez chaque minute de la Vie. 
Nous vous faisons de gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Françoise Escobar 
Bonjour 
Suite à notre conversation tél d'aujourd'hui je joins 2 photos 
Merci de me préciser si elles vous conviennent, si le format 
est bon ou pas 
Bien amicalement 
Françoise Escobar née Taranto 
PL : Merci beaucoup 
Cela convient parfaitement 
A bientôt 
Si jamais, sur notre site des Copains du Maarif, vous 
retrouverez les photos des Maarifiens et leurs mails 
Bisous Maarifiens 
Pierrot Lacroix  
 
Vinanza Soutif née Mancuso 
Bonjour, 
Pour le Trombinoscope de Rosas 2019, pouvez-vous SVP, 
m'envoyer une photo de vous et une de 1965, si vous en 
avez. 
Je vous remercie par avance 
A bientôt à Rosas 
Pierrot Lacroix  
Réponse de Vinanza 
BONJOUR,  
OUI  VOUS  ME  L’AVIEZ   DEJA  DEMANDE   
EXCUSEZ –MOI,  MAIS  LE  QUOTIDIEN  DES  GRAND MERES  
LAISSE  PEU DE  TEMPS  LIBRE 
JE  VAIS  M’EN OCCUPER  RAPIDEMENT 
V. SOUTIF 
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Nous avons reçu des mails de Rose Macia, José Pastor 
  
Une Lanterne : Une Lanterne 
 
15/2/19 

 
Photo : Les Jeunes Maarifiennes à Rosas 
 
Angèle Cortesi mail du 13/2 
Bonsoir Pierrot, 
J’ai bien reçu ton dossier pour l’inscription à Rosas et je t’en 
remercie. Mais peux-tu m’éclairer sur un point : est ce qu’il 
faut payer le voyage complet à l’inscription ?  
Il y a deux ans il me semble que nous versions d’abord un 
acompte puis le solde un mois avant le séjour.  
Merci pour ta réponse.  
Bisous  
Angèle  
PL : Bonjour Angèle, 
Je viens de relire les directives de Rosas 2017 : je ne vois 
nullement écrit, que nous pouvions payer en 2 fois. 
Dans le doute, j’envoie copie de mail à Rose, afin qu’elle 
vérifie avec l’Agence de voyage Armintour. 
Nous te faisons de gros bisous Maarifiens 
Merci pour la photo des jeunes Maarifiennes 
Pierrot 
 
José Nuñes 
Bonsoir les amis 
Aujourd’hui il a fait très chaud 30 degrés 
Bisous à vous 
PL : Merci José pour cette belle photo du Maroc 
Fais un gros bec à Christine 
Chao 
 
Vincent Salemi 
Chers Amies et Amis bonjour,  
Je vous espère en forme. 

L’émission télévisée sur France 2 «  le jour du Seigneur » 
vous donne rendez vous le dimanche 17 février 2019 dès 
 10h30  à : 
Notre Dame d’Ayguebelle à Montjoyer auprès des moines 
cisterciens trappistes :  
Le Jour du Seigneur 
Si vous n’êtes pas disponible  pour suivre la messe en direct 
vous pourrez la voir en replay : 
Replay Le Jour su Seigneur 
Bonne fin de semaine 
Amitié 
Vincent 
PL : Merci Vincent 
Nous te souhaitons une très bonne continuation 
Toute notre amitié Maarifienne 
Pierrot 
 
Alain Fourny 
Madame Monsieur, je me suis rendu compte après coup, 
que la poste pour mon virement bancaire avait mentionné " 
exécution souhaitée « le 15/02/2019 » au lieu de 
« 01/07/2019 » est ce que cela vous pose un prob ? 
PL : Alain, pour nous, cela ne pose pas de problème, nous ne 
sommes pas Armintour, mais je pense qu’ils vont être 
surpris ! 
Ce sera le 1er paiement !! 
A la prochaine 
Bise à Danielle 
Pierrot 
Réponse d’Alain : 
Pour moi non plus (n'en parles pas aux gilets jaunes)  
Je t'embrasse. 
PL : A + 
Bonne soirée 
Pierrot 
 
José Pastor : L'Anisette 
Depuis 55 ans ! 
71 ans ! 
 
11/2/19 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=161-une-lanterne.pdf
https://www.lejourduseigneur.com/nos-programmes/
https://www.lejourduseigneur.com/revoir-lemission/
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=l-anisette.pps
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=a-brule-depuis-plus-de-55-ans.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=71-ans.mp4
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Photo : Gisèle Martinez, née Alcamo 
 
Françoise Escobar née Taranto (Alcamo est le nom de sa 
Maman) 
Bonjour 
Je suis une ancienne du Maarif (et Mers Sultan), je sais que 
certaines personnes de ma famille ainsi que des amis 
assistent à votre réunion et j’aimerais y participer 
également. Cette réunion me permettra certainement de 
retrouver d'autres amis. 
Je suis une cousine de Gisèle Martinez/Alcamo et amie avec 
Viviane et Jeannot Buscema ainsi que Simone et Gérard De 
Vecchi qui ont envoyé leur inscription également. 
Votre Mail m'a été transmis avec toutes les coordonnées 
concernant la réunion du mois de septembre. 
Je vous souhaite une bonne journée et espère pouvoir être 
parmi vous en septembre prochain. 
Amicalement 
Françoise Taranto - Alcamo 
PL : Bonjour Françoise, 
Bienvenue dans notre site des Copains du Maarif. 
www.copains-maarif.com 
Voici donc la Directive pour l’inscription de Rosas 2019. 
Nous avons besoin de votre part des informations 
supplémentaires : Quelle rue au Maarif, habitiez-vous ? 
Pouvez-vous nous envoyez une photo de vous afin de 
compléter notre trombinoscope de Rosas 2019, SVP ? 
Nous vous remercions de votre mail 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot Lacroix 
 
José Pastor : Hua Shan en Chine 
 
Nous avons reçu des mails de GiGi (Gilbert Heredia) 
 
10/2/19  

 
Photos : Antoine et Mercédès Accardo, à Rosas en 2011, 
Jacqueline Giangreco-Maulet et Denis Barthalos, Thérèse 
Dosres et Dorotea Sanseverino 
 
Renée Augeard (mail du 7/2) 
Hello Pierrot,  
Merci pour tes renseignements, (pour Rosas 2019) j'ai 
encore quelque chose à te demander, pour le plan de table : 
A qui faut-il envoyer le document ou est-ce que on le donne 
à l'arrivée ???? 
Si c'est possible, est ce que tu peux m'envoyer stp, la liste 
des participants, il est vrai qu'il y a des personnes que 
j'aimerai revoir et être à leur table : pour le moment de mon 
cote nous sommes 5. 
Merci d'avance  
A Gaillard, pas de neige, c'est tant mieux, je n'aime pas du 
tout rouler sur la neige mais il fait froid.  
Vivement Rosas 
Bonne soirée 
Gros bisous 
Renée 
PL : Bonjour Renée, la Voyageuse, 
Au sujet de la Directive de Rosas 2019, pour le document de 
la page 1, au sujet des choix des personnes et affinités, pour 
les tables, il suffit de le remplir avec la page également et de 
l’envoyer avec l’inscription à Rose. Bien sûr, il faut l’envoyer 
au plus tôt, car ce n’est pas facile de placer plus de 300 
personnes : il vaut mieux prévenir et nous ferons une liste de 
toutes les tables avec leurs participants. 
Au sujet de la liste de personnes déjà inscrites, il suffit de 
consulter sur notre site, la rubrique « Rencontres » et voir 
« Rosas 2019 ». 
Peux-tu me donner le nom des 4 autres personnes qui seront 
avec toi ? 
Merci d’avance 
Bisous 
Pierrot 
Nota : Rose a déjà reçu plusieurs inscriptions : n’hésitez pas ! 
Réponse de Renée : Les 4 autres personnes sont : 
Jacqueline Maulet 
Denis Barthalos  

http://www.copains-maarif.com/
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=hua-shan-chine.pps
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Thérèse Dosres 
Dorotea Sanseverino 
 
Antoine et Mercédès Accardo (Mail du 8/2) 
Bonsoir Pierrot,  
Désolés nous ne serons pas parmi vous pour le 
rassemblement à Rosas.  
Nous serons en cure à cette période.  
Nous penserons bien à vous tous.  
Amitiés.  
Antoine et Mercédès 
PL : Merci Mercédès et Antoine de votre réponse. 
Quelle dommage que vous ne puissiez être parmi nous ! 
Nous lèverons un verre à votre santé 
De gros bisous Maarifiens 
 
PL : Au sujet de notre site, nous venons de payer la facture de 
l’Antivirus pour notre site. 
A Rosas, en Septembre, nous ferons une boite pour la 
cagnotte du site (Environ 5 Eur par famille) 
 
Arlette Clercq 
Coucou Pierrot 
Merci de t’occuper du site. 
L’antivirus est indispensable en espérant que le site ne sera 
plus piraté  
Gros bisous à vous deux 
PL : Et oui, il faut un antivirus puissant ! 
Mais la sécurité informatique, à 100 % n’existe pas !! 
Tous les jours, des hackers « s’amusent » à troubler l’ordre 
public. Il y a 2 jours, j’ai reçu un mail, comme plusieurs 
milliers d’internautes français, pour annoncer que cet hacker 
de mauvaise augure, me demandait 512 Eur de prime (en 
Bitcoins), sinon il divulgue à tous mes correspondants, des 
informations me concernant !!! 
Comment ces gens ne sont-ils pas en prison ??? 
Mis à part ça, Arlette, je te fais de gros bisous 
Pierrot  
 
Nous avons eu des mails de Jean-Pierre Barbat, José Pastor 
 
Une Lanterne : 160 Une Lanterne 
 
Ah ces jeunes : Old People 
 
6/2/19  

  
Photos : Concours de Pétanque à Rosas 2017 avec José 
Renée Augeard, Jocelyne Lopez, Jean-Pierre Barbat, Simone 
et Gérard De Vecchi 
 
PL : Pour Rosas 2019, au fur et à mesure de vos inscriptions, 
je mettrais à jour le Trombinoscope de Rosas 2019, avec vos 
photos. (Voir Rubrique « Rencontres ») 
 
PL : Je viens de mettre à jour, notre fichier des contacts, que 
vous pouvez regarder dans la rubrique « Divers – Nos 
contacts ». 
 
Gérard De Vecchi 
Bonjour, 
Nous avons l'intention mon épouse et moi, de nous inscrire 
à la rencontre en septembre à Rosas. 
Y a-t-il une cotisation à régler ? 
Bien amicalement. 
Simone et Gérard De Vecchi. 
PL : Bonjour Gérard 
Pour l’inscription de Rosas, il suffit de remplir les Directives et 
de les renvoyer à l’adresse de Rose. 
Nous n’avons pas de cotisation, car nous ne sommes pas une 
association, mais des Copains du Maarif, dispersés dans le 
Monde.Par contre, afin de payer notre hébergeur pour notre 
site informatique, nous avons une petite cagnotte : Il suffira 
en Septembre de joindre quelques sous. Merci d’avance. 
Pour notre trombinoscope de Rosas 019, je n’ai pas de 
photos, ni de Simone, ni de vous : Pouvez-vous m’en renvoyer 
par retour de mail, SVP, ainsi que votre adresse et téléphone. 
Est-ce qu’André Alvarez va venir cette année à Rosas ? 
Bises à Simone 
A bientôt, à Rosas, en Septembre 
Pierrot 
 
José Nuñes 
Bonsoir Pierrot et Martine, 
Ah, si je pouvais le faire c’est avec un grand plaisir, que je 
vous enverrai du soleil à toutes les copines et copains ! 
(selon demande de Pierrot, de recevoir du Soleil, dans une 
boite de conserve..) 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=160-une-lanterne.pdf
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=old-people.mp4
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0ui, comme toujours le concours de boules se fera à la 
hauteur de notre quartier qui m’a apporté, tout ce que je 
sais aujourd'hui et je ferai que toutes et tous soient heureux 
de notre rencontre et qui donne toujours envie de se revoir 
si Dieu le veut ! 
Bon mes Amis à bientôt de nous voir. 
On vous fait de gros bisous  
CHRISTINE  JOSE,  LES NOMADES  MAARIFIEN  
PL : Salut les Nomades, 
José, pour Dimanche 22/9 à 17h00 : Remise des trophées du 

Concours de Boule.  
Nous allons nous organiser avec l’équipe. 
Bises à Christine. 

 
Renée Augeard 
Bonsoir Pierrot,  
Merci pour tous ces renseignements, j'aimerai stp savoir si 
mercredi et jeudi soir, nous avons des animations  c'est à 
dire, danser. 
Juste une petite correction pour le plan des tables, la date 
sur le document est du 13 au 18 septembre au lieu de 18 au 
23 septembre 2019. 
Bonne soirée 
A bientôt 
Amicalement 
Renée 
PL : Salut Renée, 
Plaisir de te lire. 
Pour toutes les soirées, il y a animation, donc, on pourra 
danser !! 
Oh, je corrige aussitôt la feuille no 01 de notre Directive : 
Oui, la réservation des tables se fait bien pour les repas du 18 
au 23 Septembre 2019 !!! Merci de cette correction. 
J’espère que la neige à Gaillard, ne te gène pas trop ! 
Je te fais de gros bisous Maarifiens 
 
Jocelyne Lopez 
Diaporama sur l'Alsace : Les bons souvenirs avec fond de 
musique de nos kilbes (fêtes Alsaciennes) à l'époque de 
notre jeunesse. 
A la fin du diaporama, les moins bons souvenirs. 
Bonne journée 
L'Alsase 
PL : Merci Jocelyne 
Est-ce que vous venez à Rosas 2019 ? 
De gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Jean-Pierre Barbat 
Bien sûr beaucoup d’entre nous se chauffent et mangent à 
leur faim mais pensons-nous à tous ceux qui ne peuvent 
même pas se chauffer et préfèrent être dans la rue au soleil 
ou dans le local d’une association pour se réchauffer 
quelques heures ?  

Que mangent-ils pour certains? Beaucoup de pain avec du 
lait ou du café, du fromage frais et pour les  frais 
domestiques et médicaux, ils attendent...  
Ils attendent car ils ne peuvent pas faire autrement... 
Je crois qu’il serait sérieux et humain de … réfléchir à cette 
situation … 
PL : Merci Jean-Pierre de nous rappeler notre devoir envers 
les plus démunis. Commençons à voir dans nos communes et 
réfléchir, à comment les aider. 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
6/2/19  

  

 

 
Photos : Josiane Galindo, Jesika et Nathaniel 
Sylviane Galindo : mes petits enfants -de Dominique- avec 
leur mari et fiancées - Avec ma petite fille Brittanie et ma 
belle fille Teresa 
 
Josiane Galindo  
Merci Pierrot, 
pour les photos et le bulletin pour Rosas... c'est pas l'envie 
qui manque, crois moi.... mais encore cette année - je ne 

https://www.kizoa.fr/slideshow-maker/d11733905k9738834o1/un--tour--en--alsace-
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peux pas y participer ?.. Mais par pensées et de tout cœur 
avec vous tous... Profitez en au maximum... 
Hier nous avons fêté la future mariée, ma petite fille Jesika... 
le mariage est le 19 Fevrier 2019.... alors voila en pleins 
préparatifs  - je vous envoie une photo prise hier avec ma 
petite fille... et une avec son futur époux Nathaniel... ils ont 
aux "anges" et l'Amour flotte dans l'air.   
Quelle chance d'être Jeunes..... chacun son tour. 
A part ca tout va bien... le temps est frais, des fois un peu 
froid et neigeux... mais c'est l'hiver au Colorado... 
Amitiés à vous tous.... 
Merci Pierrot pour ton travail... 
Bisous à tous.... 
Josiane Galindo (Moder) 
PL : Salut Josiane, 
Vive l'AMOUR ! 
et Félicitations pour les jeunes futurs mariés. 
Tu nous enverras au moins 1 photo de leur mariage ! 
Je te fais de gros bisous Maarifiens 
Bonne suite à ta vie : Profites de la Famille !!! 
Pierrot  
Réponse immédiate de Josiane  
Merci a toi Pierrot....oui, je vous enverrai des photos du 
mariage... 
Bisous.. 
Josiane 
 
Sylviane Galindo  
Bonjour Pierrot et amis du Maarif 
Toujours contente de recevoir des nouvelles et de temps à 
autre, je visite le site pour être à jour. 
Merci pour les informations au sujet de Rosas, cette 
invitation est tentante mais jusqu'a présent je ne pense pas 
que cela sera possible... mais on ne sait jamais!!! Ce n'est 
pas l'envie qui manque.... 
L'autre jour alors que j’étais sur le site, j'ai vu une photo 
envoyée par je crois Marcel Benigno au sujet de Guillaume 
Lopez avec sa belle sœur, ces 2 noms ne me sont pas 
familiers mais est ce que sa belle sœur serait Huguette 
Hérédia?  
Je crois la reconnaître car j’étais amie avec elle au temps de 
notre Maarif mais peut être que je me trompe ? 
Comme toujours MERCI pour le travail que l'on vous donne 
car sans vous nous ne pourrions être en contact avec les 
anciens du pays. 
Je ne sais si je vous ai déjà envoyé ces photos mais au cas... 
La 1ère est mes petits enfants -de Dominique- avec leur 
mari et fiancées. 2eme avec ma petite fille Brittanie qui 
attend son 4eme -une fille après 3 garçons- et ma belle fille 
Teresa. En Mars le mariage de Dominique Jr. et en Mai 
mariage de Nathan...comme vous le voyez la famille n’arrête 
pas de s’agrandir, tout cela du coté de mon fils Dominique 
Sr.. 
Merci encore.. 

Sylviane 
PL : Merci Sylviane pour votre mail 
Et oui, nous nous préparons pour recevoir plus de 300 
Maarifiens à Rosas ! 
Pour le moment tout va bien 
Gros bisous Maarifiens 
 
5/2/19  

 
Photos : Maïté et Jean-Pierre Barre, Pili et Jeannot Guerra, 
Marie-Jeanne et François Muñoz, Christine et José Nuñes 
 
Jeannot Guerra 
Je ne trouve pas les bulletins d’inscription (pour Rosas 2019) 
malgré mes tentatives, alors inscription pour 6 personnes (6) 
Guerra Jean + Pili, Malabat Richard + Malabat Annie + 
Barré J-P et Barré Maïté soit 3 couples. 
J’espère avoir comme l’a dit Rose, une chambre handicapé. 
Je peux t’envoyer le chèque de réservation;  
Salut à toi et ton épouse et reçois mon amitié Maarifienne. 
PL : Merci Jeannot pour ton mail de ce jour. 
Je te renvoie la Directive pour Rosas 2019 avec à l’intérieur 
les é feuilles à remplir et à envoyer par la poste à Rose. 
Concernant le paiement, il faudra passer par un virement 
bancaire et pas de chèque : Jeannot, Vois la directive. 
Je n’ai pas les coordonnées  de la Famille Malabat. Peux-tu 
me donner un tél ou un mail, afin que je les contacte ? 
Merci Jeannot 
Toute mon amitié Maarifienne. 
Bises à Pili 
Pierrot 
 
José Nuñes 
Coucou la famille, 
Merci PIERROT pour ce  courrier (sur Rosas) 
Comment allez-vous ? J’espère que vous ne souffrez pas trop 
de froid,  nous ici toujours aussi chaud : aujourd'hui il a fait 
28° 
Bisous à vous deux   
CHRISTINE  JOSE  LES NOMADES  MAARIFIEN  
PL : Holà José et Christine 
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Prenez une boite de sardine et envoyez-nous là avec les 28° 
du Sud Marocain 
José, prépares-nous un beau concours de boule et surtout, la 
remise des prix du concours de Boules !!!!  
A tout bientôt à Rosas 
Gros bisous à Christine 
Pierrot  
 
Isabel Toré 
Ca y est j ai pu imprimer 
Merci 
Isabel Toré Paez 
PL : Tant mieux 
De gros bisous du Maarif 
Bonne journée 
Pierrot  
 
Alain Fourny 
C'est bien Fiducia : il est du Maarif. 
Si tu veux le contacter, voici son n° de tél….. 
Merci pour le renseignement, c'est moi qui m'occupe de lui 
pour Rosas  
Bonne soirée. 
PL : Merci Alain 
Bonne journée 
 
Marie Amar 
Merci Pierrot, pour l'information, je ne serais pas rentrée : 
Quelques jours avant, je vais à Hammamet, une association  
du 3° âge.  
Je vous espère à tous, un excellent séjour.  
Bien amicalement. 
PL : Merci Marie de ta réponse 
Profites ben de tes vacances 
Nous penserons à toi 
Bisous 
 
François Muñoz 
Salut Pierrot  
Mon épouse et moi seront présent à Rosas comme à chaque 
réunion. Peux-tu me communiquer le tél de Rose, car je pars 
très prochainement pour FUENGIROLA et avant de partir, je 
voudrais tout régler  
Mon tel est le …. 
On te remercie d'avance  
Marie Jeanne et François Munoz  
Amicalement MAARIFIEN 
PL : Salut François 
Voici le tél de Rose : …. 
A + 
Bises à Marie-Jeanne 
 
Eglise en Pays d'Aude - 5 février 2019 

Extrait de l'homélie de Mgr Planet lors de la Journée 
mondiale de la Vie Consacrée : 
« Mes pères et mes sœurs, vous avez choisi la vie religieuse, 
vous avez choisi à la suite du Christ d’essayer de vivre cette 
pauvreté, cette obéissance et cette chasteté. Avec tout ce 
que cela peut comporter de difficile. Personne n’a jamais 
prétendu que la vie religieuse était simple. Personne n’a 
jamais prétendu que la vie consacrée était simple, sous 
toutes ses formes. Car les difficultés de la vie 
communautaire sont évidemment différentes des 
communautés des consacrés dans le monde, mais elles 
existent aussi. Et bien ces difficultés, il y a un moyen de les 
porter, c’est de savoir que le Christ les porte pour nous et 
avec nous, et de revenir sans cesse au Christ qui nous 
porte »… 
 
4/2/19  

 
Photos : Rosas, Besalu et Castelfollit de la Roca et … 
Barthélémy Fiducia, Alain Fourny, Michèle Giudice, Isabel 
Tore 
 
A tous les Maarifiens et Amis : 

Chers Maarifiennes, Maarifiens et Amis, 
  Février 2019 
 
Nous vous adressons la directive + le bulletin de 
réservation relatifs au rassemblement des anciens 
du Maarif, pour la période du 18 au 23 septembre 
2019 à Rosas (Espagne). 
Prenez en connaissance ligne par ligne, remplissez le 
bulletin de réservation et adressez-le à l'adresse 
indiquée par poste. 
N'hésitez pas à vous mettre en rapport avec  un 
membre de l'équipe soit par mail ou tel, afin d'avoir 
des explications complémentaires 
Nous vous disons à bientôt et bonne inscription 
 
L'équipe 
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PL : Lors de l’envoi de la Directive pour Rosas 2019, nous 
avons eu des retours de mails « KO » pour : 
Henri et Vincente Costa et de Renée Crovara-Pescia, René 
Soler. 
 
Isabel Toré 
Bonjour Pierrot.... 
Je ne peux pas imprimer les directives 
merci 
Isabel Toré Paez 
PL : Hello Isabel, 
Merci de ton mail. 
Tu ne peux pas imprimer les directives parce qu’impossible 
d'imprimer sur ton ordinateur ou parce que les 3 fichiers 
envoyés sont-ils illisibles ? 
En cas, veux-tu que nous te les envoyons par courrier à ton 
adresse ? 
Merci de tes réponses 
Bisous 
Pierrot  
 
Alain Fourny 
Pierrot je viens de recevoir le bulletin de réservation : je vais 
l'envoyer ainsi que celui de mon ami Barthélemy Fiducci. 
(Correction : il s’agit bien de Barthélemy Fiducia) 
Mais concernant les modalités de paiement, n'est-il pas 
possible de payer sur place par CB ou des espèces ? 
PL : Salut Alain, 
Sur place, ce ne sera pas possible de payer, sauf les 2 
excursions, car l’Agence Armintour, doit confirmer bien avant 
notre arrivée, toutes nos inscriptions. 
Pour le paiement, c’est très simple, tu envoies à ton 
banquier, un mail avec les renseignements voulus : tu n’as 
même pas besoin de te déplacer ! Il faut passer par un 
virement bancaire ! 
Bonne journée 
Pierrot 
 
Michèle Giudice 
Bonjour Pierrot, 
Désolés, mais nous ne pourrons être présents cette année 
pour la rencontre de septembre 2019. 
Nous penserons bien à vous  
Bisous à toute l'équipe et merci pour tout le travail que cela 
vous donne  
François/Michèle  
PL : Dommage ! 
Merci beaucoup de votre prompte réponse 
Nous vous faisons de gros bisous 
Pierrot  
 
Culture : 
« Appeaudissez dès demain » 

Il est vrai que tout le monde ne connait pas l’origine de cette 
expression, il est donc bon de remettre les pendules à 
l'heure .....! 
Ne riez pas avant d'avoir lu, c'est de la culture ! Si, si ! 
Pourquoi cette expression : "La peau des couilles" ? 
Voilà l'histoire réelle d'une expression connue de tous, mais 
très souvent mal orthographiée.  
Par un beau jour d'automne 1820, le duc de Mirnouf, 
passionné par la chasse, mais frustré par le maigre gibier 
qu'il ramenait de ses pérégrinations forestières, imagina qu'il 
devait être possible de fabriquer un outil apte à lui faciliter la 
tâche et rendre plus plaisante sa traque des animaux.  
Il convoqua tous les artisans de la contrée pour mettre au 
concours la concrétisation de cette idée et leur laissa deux 
mois pour fabriquer le plus inventif et le plus efficace des 
appareils.  
A peine une semaine plus tard, un marchand du nom de 
Marcel Écouille, se présenta au château clamant à qui 
voulait l'entendre qu'il possédait ce dont le duc rêvait. Il 
obtint sans peine une audience auprès du noble seigneur et 
s'empressa de lui faire la démonstration de sa merveille. 
Devant une assemblée dubitative mais curieuse, il sortit de 
sa poche un minuscule sifflet (un appeau) et le porta à la 
bouche pour produire un son strident qui aussitôt imposa le 
silence parmi les personnes présentes. 
A peine quelques secondes plus tard, des dizaines d'oiseaux 
de toutes sorte s'étaient approchés et virevoltaient autour 
de lui, comme attirés et charmés par cette étrange mélodie. 
Le duc imagina sans peine le profit qu'il pouvait tirer d'un tel 
accessoire lors de ses futures chasses; il s'éclaircit la gorge et 
ne prononça qu'une seule phrase :  
- Combien cela va-t-il me coûter ?  
Marcel Écouille, sûr de lui, répondit qu'il accepterait de se 
séparer de son objet en échange du quart de la fortune de 
son interlocuteur.  
Cette requête fit sourire l'assemblée, mais le duc garda tout 
son sérieux et accepta la transaction.  
La nouvelle fit grand bruit et se répandit vite bien au-delà 
des limites du duché. 
Un marchand avait vendu un sifflet pour une somme 
astronomique au Duc qui en paya le coût sans broncher.  
Ainsi, cette anecdote a subsisté dans la langue française 
pour qualifier les objets hors de prix :  
" Ça coûte l'appeau d'Écouille " 
(L’appeau est un instrument utilisé à la chasse pour produire 
un son particulier attirant les oiseaux ou le gibier).   
ET NON PAS... 
LA PEAU DES COUILLES. 
  
Un peu de culture ne peut pas faire de mal. 
 
Une Lanterne : 159 Une Lanterne 
 
2/2/19  

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=159-une-lanterne-pour-le-3-fevrier.pdf
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Photo : Le Pape François 
 
Jean Lacroix  
Chers frères et sœurs, 
Le Pape François a besoin de nos prières.  
Le Pape François a souffert de maladie et c'est la deuxième 
fois qu'il tombe en un mois. Le Pape François n’a qu'un seul 
poumon parce que l'autre a été enlevé à cause d'infections. 
Il a besoin de plus de nos prières que jamais. Nous 
demandons à tous les catholiques et non catholiques du 
monde entier de prier pour le pape François afin qu'il puisse 
poursuivre ses réformes et aider les pauvres en tant que 
leader de l'humanité. 
Notre but est d'atteindre 10 millions de « Ave Maria », pour 
le Pape. La campagne vient de commencer. Partagez ce 
message à 5 groupes afin de soutenir le travail du Pape 
François.  
« Je vous salue Marie, pleine de grâce, le Seigneur est avec 
vous. Vous êtes bénie entre les femmes et Jésus le fruit de 
vos entrailles est béni.  
Sainte Marie, mère de Dieu, priez pour nous pauvres 
pécheurs maintenant et à l'heure de notre mort. Amen. » 
N'oubliez pas de partager pour nous aider à atteindre notre 
objectif de 10 millions de Sainte Marie. 
On peut y arriver. 
Belle journée à tous. 
 
José Pastor : Photos rares de Femmes 
Que voit le pilote ? 
 
31/1/19  

  
Photo : Famille Galindo en 19xx 
Marie-Thérèse : « Mes parents Isabelle Rizo-Galindo et 
Antoine Galindo, moi-même (environ 7 ans) mon frère 
Antoine (9 ans) » 
 
Marie-Thérèse Galindo 
Bonjour Pierrot et amis maarifiens, 
Je suis à l’amende pour ne pas avoir présenté plus tôt ma 
sympathie aux familles éprouvées récemment par la perte 
d’un être cher et je les prie de m’en excuser. Je suis de tout 
cœur avec eux car nous passons tous, un jour ou l’autre, par 
ces mêmes épreuves.  Que Dieu leur apporte le réconfort. 
Le cercle des anciens rétrécit. Personnellement, je suis plus 
consciente de ma mortalité. 
Pour notre part, c’est toujours la même routine. L’âge se fait 
sentir avec l’accumulation des petits « bobos », mais on y 
fait face. 
Mais bien sûr, soit-dit en passant, nous ne pourrons être des 
vôtres  au rassemblement de Las Rosas. Ce n’est pas l’envie 
qui manque…………. 
Je suis sûre que ce sera un grand succès. 
Car je n’ai pas grand’ chose de nouveau à ajouter, j’ai pensé 
attacher deux photos familiales, anciennes.  
La première, mes parents Isabelle Rizo-Galindo et Antoine 
Galindo, moi-même (environ 7 ans) mon frère Antoine (9 
ans). 
C’était pendant la 2ème  guerre, papa portait l’uniforme, il 
était dans la Défense Passive. Mon frère et moi étions 
déguisés pour la fête de fin d’année scolaire au Théâtre 
Municipal. 
Quant à l’autre photo, c’est moi (mon diminutif, Marinette), 
16 ans. Photo prise par un photographe ambulant dans les 
arcades du boulevard de la Gare. 
C’était courant. 
Merci Pierrot pour continuer à nous donner des nouvelles 
des amis éparpillés dans le monde, d’autant plus que nous 
sommes isolés. 
Bien sûr c’est toujours avec plaisir que nous participons à 
nos réunions hebdomadaires francophones, francophiles 
Avec mon bon souvenir et mon amitié.        

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=photos-rares-de-femmes.pps
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=que-voit-le-pilote.pps
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 Marie-Thérèse Galindo-Chocron 
(Californie, USA) 
PL : Merci beaucoup Marie-Thérèse de ces belles photos du 
passé ! 
Et oui, le temps passe vite ... 
Profitons, chaque jour de tous les bons moments. 
Pour notre part, avec Rose et Manu, nos sommes en train de 
préparer Rosas 2019 !!! 
Nous te faisons de gros bisous 
Amitiés à Michel et à toute la Famille 
Pierrot Lacroix  
 
José Pastor : Nos futurs cours de Gym 
La Russie 
 
28/1/19  

 
Photo : Marché de Vinh Long - Vietnam – Nov 2010 
 
Vincente Soutif, née Mancuso 
Bonsoir, 
Absente depuis plusieurs semaines, je viens seulement  de 
prendre connaissance de votre mail. 
Je vous en remercie et vous adresse en retour mes  
meilleurs vœux.  
J'attends donc les nouvelles que vous annoncez pour la  
rencontre de septembre 
Bien à vous  -   
Vincente Mancuso 
PL : Bonjour Vincente 
Merci pour vos vœux 
Nous allons bientôt vous envoyer la directive pour Rosas 
2019 
du 18 au 23 Septembre 2019 
Nous vous faisons de gros bisous 
Pierrot Lacroix 

 
José Pastor : Romance Vietnamienne 
 
Alain Fourny : Ne pas se plaindre 

 
Une Lanterne : 158 Une Lanterne 
 
Epictète : 
Dis-moi d’abord ce que tu veux être, puis fais ce qu’il faut 
pour le devenir. 
 
26/1/19  

 
PL : A propos de ces 2 récits ci-joints, le 20 Janvier, à la 
messe, nous avons fêté la saint Vincent, patron de notre 
diocèse. Notre prêtre est d’origine du Congo, qui avait fait la 
veille un rassemblement pour 6 futurs mariages, demande à 
chaque couple, d’écrire sur un papier 4 personnes qui 
seraient les bienvenus dans leur noce. 
Le prêtre alors lit chacune des feuilles et demande : «  Je ne 
vois pas le nom de Jésus-Christ, sur aucune de vos listes !!!!! 
Sommes-nous prêt à inviter Jésus à notre table ? ….. 
Et pour continuer, notre prêtre avait demandé le dimanche 
précédent, d’apporter, pour la fin de messe, à ceux qui le 
désiraient, des gâteaux et des boissons afin de partager un 
pot ensemble. Et bien, en fin de messe, nous avons tous 
gouté à plusieurs spécialités et vins du pays :  
Super Sympa, comme ambiance ! Ainsi, chacun a pu parler à 
son voisin de messe, à l’Eglise ! 
Et notre prêtre, vu ce succès, nous annonce que pour la 
« chandeleur », nous pouvons préparer des crêpes et nous les 
mangerons ensemble, dans l’Eglise ! 
Je ne sais pas si à Saint-Antoine de Padoue, dans notre 
Eglise, est-ce que ce genre de fait s’est déroulé ? 
Super comme approche, pour mieux se connaitre, Non ? 
Bisous Maarifiens à tous. 
 
Le salut de Zachée 
Jésus entra dans la ville de Jéricho et la traversa. Or, il y avait 
là un nommé Zachée. Il était chef des collecteurs d’impôts, 
et riche. Il cherchait à voir qui était Jésus, mais il ne le 
pouvait pas à cause de la foule, car il était petit. Alors il 
courut en avant et grimpa sur un sycomore pour voir Jésus 
qui devait passer par là. 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=nos-futurs-cours-de-gym.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=russie.pps
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=romance-vietnamienne.pps
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=ne-pas-se-plaindre.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=158-une-lanterne.pdf
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Lorsque Jésus fut parvenu à cet endroit, il leva les yeux et 
l’interpella: Zachée, dépêche-toi de descendre, car c’est chez 
toi que je dois aller loger aujourd’hui. 
Zachée se dépêcha de descendre et reçut Jésus avec joie. 
Quand les gens virent cela, il y eut un murmure 
d’indignation. Ils disaient: Voilà qu’il s’en va loger chez ce 
pécheur! 
Mais Zachée se présenta devant le Seigneur et lui dit: 
Seigneur, je donne la moitié de mes biens aux pauvres et, si 
j’ai pris trop d’argent à quelqu’un, je lui rends quatre fois 
plus. 
Jésus lui dit alors: Aujourd’hui, le salut est entré dans cette 
maison, parce que cet homme est, lui aussi, un fils 
d’Abraham. Car le Fils de l’homme est venu chercher et 
sauver ce qui était perdu. 
 
Noce de Cana  
Le troisième jour, il y eut une noce à Cana de Galilée. La 
mère de Jésus était là. Jésus aussi fut invité à la noce ainsi 
que ses disciples. Le vin venant à manquer, la mère de Jésus 
lui dit « Ils n’ont pas de vin ». Jésus lui dit « Que me veux-tu, 
femme ? Mon heure n’est pas encore venue ». Sa mère dit 
aux serviteurs : « Faites ce qu’il vous dira ». 
« Or il y avait là six jarres de pierre, pour les purifications des 
Juifs, contenant chacune deux ou trois mesures. Jésus dit 
aux serviteurs : « Remplissez d’eau ces jarres ». Ils les 
remplirent jusqu’au bord. Il leur dit : « Puisez maintenant et 
portez-en au maître d’hôtel ». Ils lui en portèrent. Quand le 
maître d’hôtel eut goûté l’eau devenue du vin - il en ignorait 
la provenance, mais les serveurs la savaient, eux qui avait 
puisé l’eau - il appelle le marié et lui dit : « Tout le monde 
sert d’abord le bon vin et, quand les gens sont ivres, alors le 
moins bon ; toi, tu as gardé le bon vin jusqu’à présent ». 
« Tel fut le commencement des signes de Jésus ; c’était à 
Cana de Galilée. Il manifesta sa gloire, et ses disciples 
crurent en lui » 
 
Zénon : 
La Nature nous a donné une langue et deux oreilles, afin que 
nous écoutions le double de ce que nous disons. 
 
25/1/19  

 
Photo : Anne-Marie Lopez ép Espana  
 
PL : Bonjour 
Je pense que le mail d'Anne-Marie Lopez, a dû être piraté… 
Bonne journée 
Pierrot Lacroix  
Voici son mail : 
« Coucou 
Tu es disponible par courriel  ? 
Anne Marie » 
 
José Pastor 
La retraite : Calcul de la retraite 
Nos anciennes photos: Nos photos 
 
24/1/19  

 
Photo : Marcel Benigno et Huguette  
 
Marcel Benigno 
Salut Pierrot, 
Enfin j'ai retrouvé mon copain Guillaume Lopez après tant 
d'année : il est à Marseille. 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=calcul-de-la-retraite-en-corse.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=photos-de-nos-jeunes-annees.pps
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Je joins une photo prise en 1965 avec sa belle sœur 
Huguette, il me semble, au port de Marseille. 
PL : Salut Marcel 
C'est super de retrouver un copain de 1965 ! 
Mais je ne connaissais pas Guillaume Lopez. 
S'il veut participer à nos rencontres, envoie-moi son mail et 
adresse 
Bonne continuation 
Pierrot  
 
Manu Muñoz (Réponse au mail du 22/1) 
Oui, on est au sud de l’Espagne, sur la Costa del Sol, mais en 
hiver, il faut quand même se couvrir surtout à cause de 
l’humidité. 
Par un temps froid comme en ce moment, il peut faire 15 
degrés en journée et le soir on peut arriver à 7-8 degrés. 
C’est rare lorsqu’on descend au dessous de 5 degrés + 
Manu 
PL : Bonne suite 
Amitiés aux Copains 
 
23/1/19  

 
Photo : Franck Alamo 
 
Biche, ô ma biche, lorsque tu soulignes 
Au crayon noir tes jolis yeux 
Biche, ô ma biche, moi je m'imagine 
Que ce sont deux papillons bleus... 
Tenant d'une main ta petite glace ronde 
Tu plisses ton front enfantin 
Et de l'air le plus sérieux du monde 
Tu dessines en un tournemain un oeil de (Refrain) 
Tu vois, depuis le premier jour qu'on s'aime 
Frappé par ton regard ailé 

J'ai oublié ton nom de baptême 
Tout de suite je t'ai appelée ma douce (Refrain) 
Je me demande pourquoi tu te maquilles 
Si tu veux mon avis à moi 
Sans rien, tu sais, tu es très très jolie 
Je ne vois vraiment pas pourquoi pourquoi tu 
Triches, ô ma biche, je t'en prie, de grâce, 
Laisse tes yeux sans rien autour 
Pour moi, ma biche, quoi que tu leur fasses 
Tes yeux sont les yeux de l'amour (ter) 
 
De son vrai nom, Jean-François Grandin, né le 12 octobre 
1941, décédé le 12 Octobre 2012 
 
22/1/19  

 
Photo: Manu et Marie-Jeanne Muñoz,  Elisabeth et François 
Garcia, Rose et Alain Macia à Fuengirola (Esp) en Janvier 
 
Manu Muñoz 
Rencontre a Fuengirola, la semaine dernière avec Rose, 
Alain, François Garcia et Elisabeth, après un bon plat de 
couscous. 
Un abrazo 
PL : Et vous êtes au sud de l’Espagne et vous avez l’air tous 
d’avoir froid : trop couvert pour l’Andalousie ! 
Merci d’avoir pensé aux Maarifiens ; 
Abrazo 
Pierrot 
 
Teresa Alcantara et José Pastor 
Hola! En tout premier " Bonne et heureuse Année " 
« Casablanca » 
Prenez le temps pour voir dans les détails, beaucoup 
d'endroits de notre jeunesse. 
Vous en avez pour plus d'une heure. Alors. . .    Bises.  
Thérèse 
Certains coins vous rappelleront de très bons souvenirs....... 
Installez vous bien devant votre ordinateur... cliquez sur le 
lien ci-dessous...  



HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF du 1/1 au 31/3/2019 

 
 

28 

Baladez vous dans votre ville que vous connaissez par cœur 
!!... 
Casablanca 
PL : Merci beaucoup  
Gros bisous Maarifiens 
 
Arthur Schopenhauer : 
L’Essentiel pour le Bonheur de la Vie, c’est que l’on a, en soi-
même. 
 
21/1/19  

 
Photo: Freddy et Jean-Pierre Guerit 
 
Freddy Guerit  
Salut Pierrot, 
Pour une mise à jour, je te joins une photo de Jean-Pierre 
mon Frangin et moi-même.  Merci  
Bise à ton épouse mes pensées aux Maarifiens 
 "Jean Pierre 69 ans, Freddy en route vers les 72" et que vive 
notre jeunesse  
PL : Bravo les Frangins ! 
Quelle vitalité ! 
Merci pour cette mise à jour de notre site. 
Je vous souhaite à tous les 2 et à toute votre Famille, un très 
bonne continuation. 
Toute mon Amitié Maarifienne 
Pierrot 
 
José Pastor : 
Le petit short jaune : Mieux que les gilets jaune : 
Le petit short jaune 
 
Jean Giraudoux : 
Le Bonheur est une petite chose que l’on grignote, assis par 
terre, au soleil. 
 
18/1/19  

 
Photo: Madame Antoinette Heredia 
 
Gilbert Heredia 
Je viens par ce modeste message, vous remercier au nom de 
ma sœur Huguette, de mes filles Géraldine, Carine, de mes 
nièces Annick, Sabine, Sandrine et Bénédicte, et de mon 
neveu Norbert, de mon épouse Nicole, mais aussi de leur 
conjoint, le soutien que vous nous avez apporté lors de la 
douleur qui nous a frappé, justement à l’heure où l’on se 
doit de présenter nos bons vœux de santé. 
Aussi, je vous ai fait un fichier de ce que nous avons vécu ce 
12 janvier à la chapelle Saint Maur à Marseille. 
Vous avez là, seulement une partie des musiques entendues 
pour ne pas trop vous encombrer. 
1 : La vie en rose : Antoinette chantait cette chanson 
pratiquement toute les fins mois, aux anniversaires collectifs 
de la maison de retraite, 
2 : J’ai tenu à réentendre une séquence de ce que jouait Alex 
lors des mariages de nos neveux ou nièces, 
3 : Bien entendu l’Avé Maria interprétée par Nana 
Mouskouri en latin comme le chantait Maman 
4 : je me suis permis de rajouter l’adieu au pays, dont, je 
pense, vous êtes tous (comme moi) lié à jamais. 
Encore une fois MERCI 
Gilbert (Gigi pour les intimes) 
Adieu Antoinette : Adieu Antoinette 
PL : Merci beaucoup GiGi, pour ce cadeau en diaporama. 
Nous te souhaitons, ainsi qu’à toute ta grande famille, tout 
plein de courage, car c’est dur, de perdre une Maman ! 

http://kasablanka.free.fr/frame.htm
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=le-petit-short.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=adieu-antoinette-4.pps
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Bises Maarifiennes 
Pierrot 
 
Marie-Céleste Barbat : En Asie 
 
José Pastor : L'Afrique 
 
17/1/19  

 
Photo : Mama Mia ! 
Mama Mia ! 
 
Bordeaux : Miroir de Bordeaux 
 
Confucius : 
Le Silence est un ami qui ne trahit jamais. 
 
16/1/19  

 
Photo : Le Maarif offert par Freddy Guerit 
 
Freddy Guerit  
Le Maarif tel qu'il est aujourd'hui avec au centre ce qu'était 
l'église Saint Antoine de Padou : il suffit d'un clic sur son 
ordinateur pour se replonger dans les souvenirs, jamais 
oubliés de ces années passées avec les paroissiens, en 
pensant fortement à celles et ceux qui nous ont quittés et 

qui ont fait le bonheur de beaucoup d'entre nous comme le 
Père Aubert et ceux qui l'ont précédé. 
PL : Merci Freddy 
De gros bisous à la Famille Guerit 
Le 10 Janvier, nous avons eu un mail de ta frangine Josiane. 
Bises à Claudine 
Pierrot 
 
Nicole Torres 
Cher Pierrot, 
Marie José se joint à moi pour adresser nos sincères 
condoléances à Gilbert et sa famille pour le décès de sa 
maman. Pareillement pour Nicole et sa famille. 
Perdre deux mamans en si peu de temps c'est d'autant plus 
dur. 
Notre amitié vous accompagne. 
Nicole T. 
PL : Merci Nicole 
Je transmets à notre ami, Gilbert 
Je te fais de gros bisous, ainsi qu’à Marie-José. 
 
José Pastor : Hay que gozar : Belle vidéo 
 
Proverbe chinois : 
Si tu veux être heureux, sois-le. 
 
14/1/19  

 
Photo : Familles Alcantara Teresa - Tony et Buscema Viviane 
– Giovani - Rosas 2017 
 
Teresa Alcantara 
Hola Pierrot, 
Je réponds avec un peu de retard, après 57 jours d'absence 
dans un centre de rééducation suite une intervention d'une 
hanche. Me voilà de retour avec grand plaisir chez nous. J'ai 
plaisir de vous lire. 
Nous présentons nos condoléances à la famille HERIDIA ET 
LES AUTRES FAMILLES QUI SONT AUSSI DANS LE Deuil 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=en-asie.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=afrique.pps
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=mama-mia.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=miroir-de-bordeaux.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=belle-video.mp4
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Merci pour organiser la prochaine rencontre en septembre à 
Rosas. Si la santé le permettra, nous serons Tony et moi à 
cette rencontre avec plaisir de se revoir. Je mets une réserve 
sur la chambre 115. MERCI. 
Nous te remercions ainsi qu'à l'équipe de vos vœux 2019. 
Qu'il en soit de même pour vous tous sans oublier la famille 
Maarifienne et les amis(es).               
Antoine et Thérèse Alcantara.   
Un abrazo. 
PL : Merci beaucoup Teresa 
Nous espérons que cette hanche va te laisser un peu 
tranquille et que vous pourrez, avec Tony, venir nous 
rejoindre à Rosas, en septembre 
Nous vous faisons de gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Sylviane Galindo 
Bonjour les amis du Maarif, 
Je m'excuse de ne pas avoir répondu de suite a vos 
messages apprenant les décès de deux de nos anciens 
Maarifiens. 
J'ai connu Huguette Hérédia, soit à l’école et aussi au 
patronage et je veux lui présenter mes sincères 
condoléances pour le décès de sa maman.    
De même pour la famille Iannucci que je n'ai pas eu le plaisir 
de connaître. 
Le début de 2019 est bien triste pour ces familles et nos 
pensées sont vers elles.  
Que la nouvelle année soit plus plaisante pour tous et 
chacun.  
Sylviane 
PL : Merci Sylviane 
Je transmets aux familles concernées 
Bisous 
 
Paule Bonnefont 
Bonsoir Pierrot  
Souvenir pour tous les casablancais  
Amicalement  
 
Casablanca 
C'était toi ce soleil - Dans la rue des anglais - Où tout dort ou 
s’éveille- Les gens sur leur palier. 
Casa de notre enfance - Où plus rien n'existait - Hormis notre 
insouciance - Nos jeux, notre gaieté  
Casa du brocanteur - Transportant sa vaisselle - Et son troc 
prometteur - Et ses vibrants appels 
Boulevard de Bordeaux - Et nos noires pèlerines - Sous les 
trombes d'eau - Et Notre enfance gamine 
Casa  Verdunmania - Place de nos réunions - La rue Lusitania 
- Casa des trublions 
Casablanca du rêve - Des jeux et des folies - L'amour prend la 
relève - De l'amitié trahie. 

Le Casa du ciel sage - Qui colore l'océan - Les plages, les 
coquillages - Et le sable reposant 
Casa du grand Maarif - Et des villas d'Anfa - Mais aussi du 
hachich - Des épices, du halfa 
Maman dans sa cuisine - Les repas épicés- La kémia, les 
verrines - Le Lido , le lycée  
Casa de notre enfance - Et la vie d'après-guerre - Les joies et 
les souffrances - Tout cela c'est naguère  
Casa et ses rues chaudes - Ses bruits et ses oiseaux - Et son 
parfum qui rode - Ses chants dans les roseaux 
Aïn Diab, Roches Noires - Bourrés de souvenirs - La poésie 
d'un soir - La gifle pour nous punir 
Sur l'air de Douce France - D'un certain Charles Trenet - 
Skating d’adolescence - Nous allions patiner 
Casa joyeux Casa heureux - Casablanca si claire - Mêlant 
riches, malheureux - Notre ville des lumières  
Casa de nos champions - Georges et Jehan Vallerey - Et lui 
que nous vénérions - L'immense Marcel Cerdan 
Les filles cheveux au vent - Et aux yeux qui brillaient - Qui 
riaient plus souvent - Qu'elles ne se chamaillaient  
Casa où je suis né - Casa ou j'ai grandi - Où je me suis formé - 
Au soleil de minuit 
Casa c'était Jeannette - Et Dora et Perla - Et la belle 
Antoinette - Et Simone De Broca 
Sur la grande Jetée - Fendant la mer immense - Nos 
dimanches agités - De rêves et d'espérance. 
Casa la pacifique - Joyeuse et satinée - Défiant l'Atlantique - 
Et ses flots déchaînés. 
C'était le grand marché - La Médina grouillante - Les ânons 
harnachés - Et leur charge bouillante 
La rue Blaise Pascal - Les boutiques de luxe - La police 
théâtrale - Les bars sentant le musc 
Casa c'était l'amour - Des uns pour les autres - De nuit 
comme de jour - Telle vocation d'apôtre  
Les enseignes colorées- Les bandeaux lumineux - Avenues 
chamarrées - Casa majestueux ! 
Et la place de France - Ses sillons d'hirondelles - Et le 
muezzin qui lance - Son appel aux fidèles  
Ce tableau émouvant - D'un ballet silencieux - Ce silence 
éprouvant  - Qui monte jusqu'aux cieux 
Nos soirs sur la Corniche - Au spectacle alléchant - Aux 
 pauvres comme aux riches - Du beau soleil couchant 
Tout se perd et s'éteint - Et sombre dans le passé - Le 
souvenir m'étreint - D'un Casa délaissé  
C'est moi qui t'ai trahie - Ma Casa si troublante - Lorsque je 
suis parti- En la France accueillante 
En mon cœur tu es là - Et resteras ma Loi - Aussi loin que tu 
sois - L'unique Casablanca. 
André  Suissa 
 
PL : Merci Paule pour la diffusion de ce beau texte sur notre 
Ville fétiche : Casablanca ! 
En lisant ce texte d André  Suissa’, je ne savais pas ce qu’est 
la Halfa : 
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La Halfa est une graminée, de l'herbe, qui pousse bien autour 
de Méditerranée. Cette plante sauvage supporte les sols 
assez pauvres, bien drainés, les climats secs, ensoleillés et 
chauds. Ses racines, nombreuses et entremêlées, retiennent 
bien le sable. 
Pour ses caractéristiques finées, courte et assez rigide, les 
fibres d'Halfa sont utilisées depuis des siècles dans la 
confection d’objets usuels et agricoles tels que les scourtins 
utilisés dans les huileries pour extraire l'huile des olives et la 
fabrication des cueillettes qui se fait au moyen de bâtonnets 
sur lesquels on enroule les feuilles et qui les tirent sans 
endommager la gaine d'où elles sortent. Transformées en 
pâte, ses fibres sont utilisées dans plusieurs domaines 
comme la fabrication du papier fin de haute qualité, des 
billets de banque, des papiers à cigarettes et des filtres 
destinés à l'industrie aéronautique et aux nouvelles 
technologies de la communication. 
 
Confucius : 
« Notre plus grande gloire n’est pas de ne jamais tomber, 
mais de nous relever chaque fois ». 
 
La lettre attendue : 2019-01-14 Lettre du président Macron 
 
13/1/19 : Baptême du Seigneur 

 
Photo : La petite Colombe de la Paix 
  
Josiane Galindo-Moder et Marcel Benigno 
BON VOYAGE PETITE COLOMBE 
ELLE EST ARRIVÉE CHEZ MOI, ELLE  EST ENTRÉE ...... 
NOUS AVONS DIALOGUÉ ENSEMBLE ET ELLE EST REPARTIE. 
ELLE ARRIVE CHEZ TOI..... 
Qu'elle t'apporte un moment de paix, de joie, et d'amour,  
pour ces fêtes de fin d'année, malgré nos soucis et nos 
angoisses... 
La mission de la colombe de la  paix est de voyager de 
maison en maison, de foyer en  foyer, de bureau en bureau, 
d'ordinateur en ordinateur 

Cette colombe parcourt le monde entier en emportant nos 
soucis avec elle 
Je te l'envoie mais ne la retiens pas. Aide-la à continuer son 
chemin… 
BONNE ANNEE !!! 
 
Manu Muñoz  
Mes condoléances à Gilbert et sa famille. 
 
Angèle Cortesi  
Avec un peu de retard, je viens vous remercier pour vos 
vœux pour cette nouvelle année 2019. 
À mon tour je vous adresse tous mes vœux de bonne santé, 
tout d’abord, celle ci est primordiale (l’année à commencé 
avec plusieurs décès hélas) puis tous mes vœux de bonheur, 
d’amour et d’amitié pour vous et vos familles.  
L’amitié Maarifienne que nous aurons la joie de retrouver 
lors de notre rencontre en Septembre.  
Bisous à tous. 
Angèle Cortesi  
 
José Pastor : Images étonnates 
 
Manu Muñoz  
Pauvres humains, là on a pris une sacrée baffe. 
Caresses 
 
Le Chat câlin : Le chat calin 
 
A la vôtre : Le Beaujolais 
 
La Lanterne : 156 Une Lanterne Baptême du Seigneur 
 
10/1/19 

 
Photo : 1965 : Claudine, Alex, Gilbert, Huguette, Madame 
Antoinette et Monsieur Heredia 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=2019-01-14-lettre-du-president-macron.pdf
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=images-etonnantes-de-la-nature.pps
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=caresses.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=le-chat-calin.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=le-beaujelais.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=156-une-lanterne-bapteme-du-seigneur.pdf
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PL : Hier, j’ai demandé à notre ami GiGi, une photo de sa 
Famille en 1965. 
  
Sa réponse : Gilbert Heredia 
Bonjour Pierre 
Comme promis, je t’envoie ce que j’avais dans mes archives 
pour faire vite. 
Claudine Alex, moi, Huguette, Maman, Papa 
Merci encore 
Gigi 
PL : Merci Gigi 
Bon courage pour Samedi 
 
Jeannot Guarino 
Bonjour Pierrot  
Merci pour tous les messages de témoignage et de 
sympathie. (Pour le décès de Madame Vincente Iannucci) 
Je les transmets au fur et à mesure à José et Marie. 
Bises à tous 
Jeannot 
PL : Jeannot, tu sais, la Grande Famille Maarifienne est là. 
Nous sommes tous avec vous 
De très gros bisous Maarifiens à vos Familles dans la peine 
Pierrot 
 
Josiane Guerit 
Bonjour, je m’appelle Josiane Guerit, la sœur de Freddy et 
Annette.... Je suis Maarifienne...  
J’ai été très affectée par de décès Madame Heredia : 
Elle était une fervente paroissienne et aussi du Mas...  
Combien de souvenirs de ce Maarif qui ne quittera jamais 
mon cœur et mes pensées. 
Condoléances à la famille Heredia...  
Cordialement. 
PL : Josiane 
Bienvenue dans notre site 
Et Enchanté de vous connaître. 
Je transmets votre mail à notre ami Gilbert 
Je vous souhaite une très bonne année 
Si par hasard, vous aviez une photo de vous, afin de 
compléter notre trombinoscope 
Merci d'avance 
Pierrot Lacroix  
 
Marité La Scala 
Bonjour Pierrot, 
Je présente mes sincères condoléances à la famille Iannucci 
que j ai connue très jeune.  
Et à la famille Guarino aussi, amis de ma maman qui étaient 
en classe, ensembles. 
Je les ai bien connues depuis mon enfance : mes parents 
étaient amis. Il y a une nièce à Vincente qui une de mes 
cousines. 

Il y en a pas mal de décès depuis ces 2 mois ! 
Merci Pierrot 
A bientôt 
Bises 
 
Ours patineurs 
Vidéo Piano 
 
10/1/19 

 
Photo : Rosas 2011 : Gaetan Piccione, René Valette, Pierrot 
et Nano Piccone 
 
PL : Je viens de téléphoner à Nano Piccione : 
Il est seul dans sa maison à Heyrieux ! Il est fatigué, il 
s'enferme sur lui même et ne sort pratiquement pas : 
Heureusement, il a son fils, pour l’aider. 
Les Copains, si vous pouvez téléphoner, à Nano… 
Depuis 1 an et demi, il est sous respiration d’oxygène.  
Sa voix est toute petite : Il serait content d’avoir des 
nouvelles de tous les Copains. 
Merci pour Nano 
Nano m’a parlé de Christian Buscema, qui lui téléphonait de 
temps en temps et Mimico aussi. 
Je remercie Gaetan, son frangin de m’avoir donné des 
nouvelles de Nano 
Je fais de gros bisous, au passage à Isabelle Piccione.  
 
Carmen Cuny-Sanchez 
Nous transmettons nos sincères condoléances aux familles 
IANUCCI et GUARINO 
Amitiés Maarifiennes 
Carmen et Dany 
 
2ème mail de Carmen : 
Cher Pierrot et toute l’équipe, 
Merci pour vos vœux et en retour recevez les nôtres en 
réitérant les mêmes souhaits.  
Ci-joint nos vœux pour vous et les amis maarifiens   
Chers Amis 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=ours-patineurs-dessin-anime-1.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=video-piano.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=chers-amis.pdf
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Bisous 
Carmen et Dany 
 
Arlette Clercq 
Bonsoir Pierrot 
Encore un départ. Quelle tristesse.  
Je présente mes sincères condoléances à Jeannot ainsi qu’à 
ses frères et sœurs sans oublier José que j’ai eu le plaisir de 
connaître il y a 4 ans. 
Bises 
ARLETTE  
 
Rosy Pappalardo 
Bonjour  Pierrot, 
Nous présentons nos sincères condoléances aux familles 
Bisous à tous    
Rosy 
 
José Pastor : La Réunion 
 
Manu Muñoz : Vigile 
 
09/1/19 

 
Photo : 1961 : Monsieur et Madame Heredia 
 
Message de notre GiGi : 
Madame Antoinette Heredia sera inhumée, le  
Samedi 12 Janvier à la Chapelle Saint Maur (13 Marseille) 
Maison de retraite 
PL : Nous y serons par le cœur 
Courage Gilbert et Huguette 
Pierrot 
 
09/1/19 

 
Photo : Paris – Le Sacré-Cœur 
 
José Pastor  
Merci PIERROT,  
Encore la tristesse d'un départ, Condoléances à toute la 
famille GUARINO: Qu’elle repose en paix   
 
Jocelyne De Oliviera 
Toutes les sincères condoléances à la famille :  
Qu'elle repose en paix  
 
Josiane Galindo 
Pierrot, 
Quelle triste fin et début d'année.... 
Une autre peine s'ajoute aux autres avec le décès de Mme 
Iannucci... Je ne les connaissais pas, mais je tiens à leur 
envoyer mes sincères condoléances –  
Prières et Pensées sont avec la Famille... 
Amitiés ... 
Josiane Galindo Moder 
 
Eddy Benazeraf 
Bonsoir pierrot, 
J'ai côtoyé Jeannot Guarino, je lui présente toutes mes 
condoléances suite au décès de sa tante Vincente 
IANNUCCI. 
Amitié  
Albert  Eddy  
 
Georges Prinzivalli 
Mes sincères condoléances à toutes les familles, c'est encore 
nos anciens qui nous laissent, je prierai pour elle. 
 
Jules Torres 
MES CONDOLÉANCES A LA FAMILLE  
JULES TORRES 
 
Freddy Guérit 
Bonsoir Pierrot  

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=la-reunion.pps
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=vigile-chinois.mp4


HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF du 1/1 au 31/3/2019 

 
 

34 

Transmet mes sincères condoléance à notre copain Jeannot 
que sa tante repose en paix : Je partage sa douleur. Merci  
 
Jacky Ruidavet 
Bonjour  Pierrot, 
Je suis attristé par la nouvelle de la mort de Mme IANNUCCI 
que j'ai connu par le passé avec sa petite famille, auquelle je 
présente mes sincères condoléances. 
Nous prierons pour le repos de son âme. 
Cordialement, amitiés Maarifiennes 
 
Floreal Cassado 
J'apprends avec tristesse le nouveau décès d'une 
Maârifienne parente de la famille GUARINO et IANNUCCI. 
Je leur présente mes sincères condoléances. 
Souhaitons qu'il y ait un répit jusqu'à notre future rencontre. 
Sincères amitiés. 
Floréal CASADO. 
 
Gérard de Vecchi 
Pierrot 
Nous présentons, Simone et moi, toutes nos sincères 
condoléances. 
Gérard de Vecchi 
  
Angèle Cortesi 
Bonsoir Pierrot 
Je tenais à présenter mes condoléances à Jeannot Guarino 
pour le décès de sa tante Vincente IANNUCI. C’est une triste 
nouvelle pour ses enfants et sa famille. Quelque soit son 
âge, c’est toujours douloureux de voir partir une Maman.  
De tout cœur avec eux.  
Bisous Maarifiens  
Angèle Cortesi  
 
Alain Fourny 
Toutes mes condoléances à la famille IANNUCCI. 
 
Danielle Puglisi 
Bonjour Pierrot   
L'année commence bien mal pour ces familles et je présente 
mes sincères condoléances en ces moments difficiles 
Bises. 
 
Huguette Buscema 
Présente nos condoléances a toute sa famille.  
Bisous 
 
Maryse Duarte 
Bonjour Pierrot, Martine 
Nous présentons nos condoléances à la Famille Iannucci et à 
toute la Famille Guarino. 
Nous sommes avec vous par la pensée en union de prière. 
Maryse Duarte et Juan Duarte Martinez (dit Chino) 

 
Jacqueline Giangreco 
Encore une triste nouvelle !  
Sincères condoléances à la famille Iannucci et Guarino  
Jacqueline Giangreco  
 
François et Josette Gonzalvez  
Cher Pierrot 
 C'est avec tristesse que nous avons appris les décès de 
Mesdames Heredia et Iannucci, nous présentons aux 
familles nos sincères condoléances 
François et Josette Gonzalvez 
 
José Pastor : L’Année  - Paris 
 
PL : Le saviez-vous ???? 
Le 25 décembre 
La date du 25 décembre ne correspond pas à la naissance de 
Jésus-Christ. Elle a été fixée par le pape Libère en 354. Le but 
étant de créer une fête de Noël permettant de concurrencer 
d'autres religions dont les calendriers comptaient déjà des 
célébrations sacrées en fin d'année, mais aussi la fête 
païenne du solstice d'hiver.  
La buche 
Dès le Moyen Âge, une grosse buche était mise dans la 
cheminée pour se consumer le plus longtemps possible, 
chaque famille se réunissait à Noël autour d'elle. Les cendres 
étaient conservées pour protéger le foyer. Ce sont des 
pâtissiers français qui au XIXème siècle eurent l'idée d'en 
faire un dessert.  
Les chaussettes sur la cheminée 
Saint Nicolas, un évêque du IV siècle (fêtée le 06 décembre 
principalement dans l'Est de la France), est à l'origine de 
cette tradition. Il aurait glissé des pièces d'or dans des 
chaussettes qui séchaient près de la cheminée pour 3 sœurs 
dans la misère.  
L'origine du mot Noël 
Il aurait pour origine les termes gaulois noio (nouveau) et hel 
(soleil), en référence à la fête populaire du solstice d'hiver.  
Le sapin 
L'épicéa est l'arbre de l'enfantement (donc de la 
renaissance) et de la vie éternelle (car il ne perd pas ses 
aiguilles pendant l'hiver) pour les peuples celtes qui 
l'associent au mois de décembre. Le sapin de Noël apparu 
pour la première fois en France en 1521 en Alsace (à 
Sélestat). C'est seulement à la fin du XIXème siècle que la 
tradition se répand en France.  
Les boules de Noël 
Jusqu'au XIX siècle, les fruits et notamment les pommes et 
les oranges servaient à décorer le sapin de Noël pour 
symboliser l'arbre du paradis. Pour remplacer les fruits après 
de mauvaises récoltes, un artisan verrier aurait eut l'idée de 
les remplacer par des boules en verre.  

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=annee.ppsx
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=paris-le14-juillet-en-helicoptere.ppsx
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La dinde 
C'est au XVIème siècle que Christophe Colomb la ramène 
d'Amérique (oiseau inconnu jusque là en Europe). Le nom 
DINDE est dû au fait que les colons pensaient avoir accosté 
en Inde, alors qu'ils venaient de débarquer en Amérique. La 
tradition de la dinde de Noël viendrait au fait qu'elle est plus 
grosse que le poulet et moins onéreuse qu'une oie. Elle 
permet ainsi de nourrir toute une famille avec un seul plat. 
 
8/1/19 

 
Photo : Marie Marino-Guarino, Jeannot Guarino, Vincente 
Iannucci et Marie Iannucci  
 
Triste nouvelle : 
Jeannot Guarino 
Bonjour Pierrot,  
J’ai le regret de t’annoncer le décès de ma tante Vincente 
IANNUCCI, décédée le 04/01/2018 à l'âge de 93 ans. 
Les obsèques ont eu lieu hier, en la cathédrale de Cavaillon 
suivi de la sépulture au cimetière de La Garde. 
Vincente était la maman de mon cousin José et ma cousine 
Marie. 
Elle à rejoint mon oncle Domenico, parti le 31/12/2012.  
Je te joins une photo prise très récemment lors d’une visite à 
sa maison de retraite. 
Prions pour elle.   
Jeannot GUARINO 
PL : Jeannot, 
Je viens de lire ton mail : tristesse !! 
Je te présente toutes mes condoléances ainsi qu’à la Famille 
Iannucci et à toute la Famille Guarino. 
Quoi dire ? La Famille Maarifienne est avec toute votre 
famille. 
Jeannot, avec Martine, nous t’embrassons bien 
affectueusement. 
Bises à Michèle 
Ton Copain, Pierrot 
 
Alain Fourny (Mail du 8/1) 
Toutes mes condoléances à la famille HEREDIA. 
 
Huguette Buscema (Mail du 8/1) 
Toutes nos condoléances à Gilbert et sa famille : 

Une Maman ne s'oublie jamais, elle est dans nos cœurs à 
jamais.   
Gros bisous Pierrot. 
 
Josiane Galindo (Mail du 8/1) 
Pierrot, Famille et la Famille du LIEN... 
Encore 2 tristes nouvelles....malheureusement la réalité de 
la vie frappe encore... 
Toutes mes sincères condoléances à la Famille Heredia et 
Famille Fourton... 
J'ai écouté A. Bocelli "l'AVE MARIA"  - très émouvant... 
Courage aux Familles pour traverser cette dure épreuve... 
Mes Prières et Pensées sont avec elles.. 
Amitiés et Bisous... 
Josiane Galindo Moder 
 
Irène Alessandra (Mail du 8/1) 
Sincères condoléances à la famille HÉRÉDIA  
 
Louise-Gigi Caprarro (Mail du 8/1) 
Bonjour  Monsieur LACROIX  
Avec un peu de retard, mais je pense encore "dans les 
temps",  je vous remercie de vos bons vœux pour cette 
nouvelle année ! 
En retour, recevez les miens biens sincères, à partager avec 
la Famille Maarifienne ! 
Que ceux qui ont été éprouvés durant cette année 2018 
trouvent le réconfort et la force de "remonter la pente" 
grâce notamment aux marques d'amitié reçues ! 
Bonne santé pour vous et vos proches (il s'avère que c'est le 
bien le plus précieux en ces temps chamboulés...) 
Et aussi la foi en une vie meilleure pour tous ! 
Amitiés –  
Gigi-Louise CAPRARO 
 
Gisèle Martinez, née Alcamo 
Merci Pierrot de nous tenir informés des bonnes et 
mauvaises nouvelles.  
Merci de passer ce message. 
Toutes mes condoléances à Gilbert et son épouse.  
Ayant été à l'école de la présentation et étant aussi 
propagandiste, j'ai évidemment connu Madame Heredia 
une personne très dévouée  
Mes condoléances également à la famille Iannucci. 
 
Angèle Cortesi 
Bonjour Pierrot,  
C’est toujours avec tristesse que j’apprends le décès d’une 
personne même si je ne la connaissais pas.  
Mais ici ce sont deux belles personnes qui nous ont quittées. 
Une belle maman et une Maman.  
Peux-tu présenter mes condoléances les plus sincères à 
Gilbert HEREDIA et sa famille, de ma part.  
Par avance je t’en remercie. 
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Angèle Cortesi  
 
Evelyne Pacheu – Thadey (Mail du 7/1) 
Merci Pierrot pour la nouvelle concernant Antoinette et 
Madame Fourton. 
Pourrais-tu me communiquer l'adresse e.mail de Gilbert,  s'il 
te plaît. 
Merci. 
Je t’embrasse. 
Evelyne. 
PL : Merci Evelyne, 
Et c’est avec plaisir que je te transmets le mail de GiGi 
Gros bisous du « Plateau » 
Bonne Année 
Pierrot 
 
Hélène et Jean-François Ivars (Mail du 7/1) 
Nous sommes désolés d’apprendre ces 2 décès  chez Gilbert 
HEREDIA  qui le touche ainsi que son épouse.   
Ils  démarrent tristement l’année 2019 avec le départ de 
leurs mamans respectives !!!  
Perdre sa maman est une grande douleur que nous 
connaissons malheureusement.   
Nous leur adressons nos sincères condoléances et prions 
pour qu’elles reposent en paix.  
Avec toute notre amitié  
Hélène et Jean-François Ivars    
 
Rosy Pappalardo (Mail du 10/1) 
Bonjour Pierrot, 
Nous présentons nos sincères condoléances aux familles. 
Malheureusement la liste s'agrandit, quelle peine !!!! 
J'ai perdu ma mère aussi à 98 ans et malgré le temps passé , 
on ne peux oublier! 
Gros bisous   
Rosy 
 
Pilou Paris (Mail du 7/1) 
COUCOU PIERROT 
QUE DE TRISTES NOUVELLES EN CETTE FIN ET DEBUT 
D’ANNEE !! 
MADAME HEREDIA !! 
UNE GRANDE DAME DANS NOTRE MAARIF CHERI. 
VOISINS ET AMIS DE MES BEAUX-PARENTS. 
D’UNE GRANDE DOUCEUR, ELLE  SE MARRAIT TOUJOURS DE 
NOS BETISES, TOUT EN NOUS FAISANT LA MORALE. 
EH OUI, A L EPOQUE, CA EXISTAIT LA MORALE !  
ET SES MERVEILLEUX BEIGNETS A LA POMME, A 4 HEURES 
LORS DES APRES MIDI DANSANTS. 
UNE DAME AU GRAND COEUR.. 
GILBERT,  HUGUETTE,  GROS  BISOUS 
ET OUI PIERROT,  COMME JE TE DISAIS,  UN FIN D ANNEE 
LOURDE EN PERTE D’ETRE CHERS. 

NOUS AVONS EGALEMENT PERDU MA BELLE SŒUR, 
TRINITE PARIS NEE GOMEZ  LE 27/12 
LE SEIGNEUR LUI A EPARGNE LES SOUFFRANCES A VENIR 
MERCI SEIGNEUR. 
TRINI ETAIT L’EPOUSE DE JEAN CLAUDE (FRERE DE 
BERNARD) DECEDE, IL Y A 2 ANS. 
LES VOILA DE NOUVEAU REUNI. 
JE VOUS EMBRASSE  
PILOU 
PL : Merci Pilou de nous informer. 
Nous vous présentons toutes nos condoléances pour Trini. 
Que Dieu la garde en son paradis. 
Gros bisous des Copains 
Pierrot 
 
José Nuñes (Mail du 7/1) 
Bonsoir Pierrot et Martine, 
C’est encore avec tristesse, que nous apprenant le décès de 
Mme HEREDIA : Condoléances à toute la famille, à toutes les 
familles : Qu’elle repose en paix    
FAMILLES  NUNES 
 
Maryse Duarte (Mail du 7/1) 
Bonsoir Pierrot 
Quelle très triste nouvelle : on pense que nos êtres chers ne 
nous quitteront jamais et là Maman de cœur et Maman 
(Antoinette) 
C'est très dur. 
Nous nous unissons dans la prière et écoutons avec émotion 
ce magnifique Ave Maria en pensant à Antoinette 
Nous présentons nos sincères condoléances à toute la 
famille en ces moments douloureux 
Maryse et Juan 
 
Arlette Clercq (Mail du 7/1) 
Bonsoir Pierrot 
Je présente mes sincères condoléances à Gigi ainsi qu’à sa 
famille pour le décès de sa maman et belle maman. 
Arlette  
 
Marie-Céleste Barbat (Mail du 7/1) 
Bonjour Pierrot et Martine  
Nous sommes à une mauvaise époque de notre vie, où le 
départ d’amis nous frappe durement. Ais la gentillesse de 
transmettre notre message à Gilbert.  
Mme Heredia, tout le monde la connaissait à l’église où elle 
menait de nombreuses activités.  
Que Dieu ait son âme.  
Toutes nos condoléances à sa famille.  
M Celeste et J Pierre Barbat 
 
7/1/19 
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Photo : Madame Antoinette Heredia  
 
Triste nouvelle pour les Maarifiens : 
 
Message de Gilbert Heredia 
Bonjour Pierre, 
Aujourd’hui, ce n’est pas ni par gaité ni par joie que je 
t’écris. 
En effet, bien que personne ne la connaisse, le 2 janvier, j’ai 
perdu ma belle-maman, si j’ose dire ma seconde maman 
âgée de 98 ans, et 48 ans à ces côtés ne peuvent s’oublier. 
Mais là n’est pas le souci de tous mauriciens. 
Ce matin, à 11heures ma maman, oui, ma maman, celle que 
je croyais immortelle, nous a quittée. 
Elle aussi âgée de 96 ans, s’est éteinte sans me prévenir. 
Pour ne parler que de ce que tout un chacun pouvait voir et 
entendre et connaitre d'elle : 
Antoinette, celle que beaucoup de jeunes filles du Maarif, 
au moment de leur noce, sollicitaient pour l’entendre 
chanter, accompagnée du Père Martorelle, oui, interpréter 
l’Avé Maria (de Schubert), moment clé de la sortie de cette 
église St Antoine de Padoue, si chère aux Maarifiennes et 
Maarifiens. 
Antoinette, Qui, les un après les autres, la grande majorité 
des prêtres de notre paroisse, venaient essayer les soutanes 
qu’elle cousait, et ça bénévolement. 
À ce propos lors de la première soutane pour notre cher 
Lucien, je lui avais dit du haut de mes 12 ans : mais elle n’a 
pas de manche ta soutane, et d’ailleurs pourquoi elle est 
kaki ? Bien sûr j’avais eu droit à un sourire et à une 
explication. 
Antoinette, celle que tous les enfants des colos d’Immouzer 
ont porté sur leur tête, ce calot, de multiples tailles et 
couleurs que je voyais se monter et coudre tout au long des 
mois de juin, et dont j’avais le privilège de les essayer. 
Antoinette, celle qui, par plaisir, enseignais le catéchisme, 
aux enfants après le départ du père Renault. 
Bien sur, je n’oublie pas Antoinette, la propagandiste que 
Monsieur Joseph venait solliciter pour la distribution de ces 

journaux (que l’on voit sur une photo que nous avons vu sur 
le site) 
Antoinette, à la kermesse du Maarif, où nos deux mamans 
étaient actives avec le stand pâtisserie. 
Celle que la vie n’a pas épargner en lui demandant 
d’accepter le départ de 4 de ces 6 enfants avant elle. 
Antoinette, oui, elle nous a quittés. 
Je vous demande, pour elle, d’écouter, une dernière fois, en 
pensant à elle, cette chanson en l’honneur de «Marie» notre 
mère à tous et faire une petite prière pour la mienne. 
Merci 
Gigi 
Gilbert Hérédia 
heredia.gilbert@orange.fr 
Mobile : 06 13 36 92 46 
 
Ave Maria - Bocelli-Schubert : Avé Maria 
PL : Avec Martine, nous venons juste de lire ton message très 
très triste ! Perdre une Maman, c’est tragique ! 
C’est notre enfance qui s’envole ! 
Oui, je me souviens bien d’Antoinette, qui était très active 
dans notre paroisse de Saint Antoine de Padoue au Maarif. 
La Famille Heredia et la Famille Lacroix étaient souvent 
réunies, soit Rue du Pelvoux, soit au Plateau (derb Ghallef). 
Gigi, nous présentons toutes nos condoléances à Nicole, ton 
épouse, pour le décès de sa Maman, Madame Fourton. 
Gigi, nous te présentons toutes nos condoléances pour le 
départ de « notre chère Antoinette » du Maarif. 
Toute la Famille du Maarif est avec Toi, avec Huguette et ta 
Famille, en ces moments douloureux. 
Bon courage 
Nous sommes avec toi 
Pierrot 
 
Jocelyne De Oliviera 
Bonjour, 
Toutes mes condoléances à la famille : qu'elle repose en paix 
Amitiés d une Maarifienne 
 
Michele Bisconte 
Sincères condoléances. 
Amitiés  
Attristées. 
Beaucoup de souvenirs.... 
Tristesses 
De tout cœur avec vous. 
Michele Bisconte 
Ecole de la Présentation du Maarif. 
 
Georges Prinzivalli 
Mes sincères condoléances à Gilbert et à sa Famille, je me 
souviens très bien de sa maman Antoinette lorsque je faisais 
l'enfant de cœur.  
J'espère qu'elle est partie sans souffrance.  

mailto:heredia.gilbert@orange.fr
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=ave-maria-bocelli-schubert.mp3
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PL : Merci beaucoup 
Je transmets à notre ami Gilbert 
 
Miguel Anaya 
Sincères condoléances à la famille 
Miguel Anaya 
 
Freddy Guerit 
Nul n'est éternel, mais quand l'heure arrive, c'est la grande 
tristesse qui nous envahit. 
Madame Hérédia a tirée sa révérence, les Maarifiens 
perdent une icône. 
Antoinette qui était une amie de ma maman puisqu'elles se 
connaissaient depuis l'école, Madame Hérédia était pour 
moi une deuxième maman : je garderai d'elle un souvenir 
inoubliable, par sa bonté, sa générosité, son dévouement 
pour l'Humain. 
Je partage ma douleur avec sa famille, mes condoléances à 
Gilbert, mes condoléances à sa famille, Claudine, mon 
épouse se joint à moi. 
Comme dit le poète "tu aurais pu vivre encore un peu " mais 
notre heure est écrite. 
Mes amitiés au site, merci Pierrot  A+  
PL : Merci Freddy de résumer si bien les valeurs de Madame 
Heredia 
Je transmets ton message à GiGi 
Bises à Claudine 
Pierrot 
 
Eddy Benazeraf 
Bonjour Pierrot, 
Bien que sur cette Terre, nous ne sommes que de passage, 
bien que le but ultime est de la quitter un jour, je partage 
cette tristesse de perdre un jour des êtres que l'on a aimés. 
Je présente à Gilbert, à son épouse et à sa famille, toutes 
mes condoléances. 
Albert Eddy  
 
José Pastor 
Bonjour PIERROT,  
Je viens par tes soins d’apprendre encore une triste 
nouvelle, le décès de la maman de Gilbert, une maârifienne 
qui nous quitte encore.  
Par ce petit mot de soutien, je voudrais faire part de ma 
grande affection et dire tout simplement de rester fort 
et  présenter mes plus tendres condoléances à GILBERT. 
POUR INFO : Pierrot, à l'école Dominique Savio, j'avais un 
copain de classe qui s'appelait HEREDIA, nous sommes 
restés deux à trois ans ensemble, on se suivait de classe en 
classe.  A l'époque, si ma mémoire ne me fait point défaut, il 
me disait que le fameux HERRERA entraîneur de foot de 
l'INTER DE MILAN, était son oncle et dès que l'INTER DE 
MILAN se déplaçait pas très loin de Casa, il venait le voir.... 
S'agit-il de Gilbert???? 

AMITIES JOSE et encore merci 
PL : Salut José, 
Merci pour Gilbert 
Je lui transmets ton message, afin, qu’il puisse te répondre 
directement 
 
Rose et Alan Macia 
Cher Gigi  
Bien sur la perte d'une maman est toujours triste, c'est une 
Maarifienne que nous perdons  
Antoinette était ta maman : qui ne serait pas triste en ce 
jour ? 
Mon ami Gilbert et Nicole nous vous présentons nos 
sincères condoléances pour le décès de ta maman et  
de ta belle maman. 
Qu'Antoinette et ta belle maman bien aimées reposent en 
paix 
Rose et Alain 
 
Jeff Di Blasi 
Amicales pensées et sincères condoléances à notre ami du 
Maarif en la personne de Mr  Gilbert Heredia  ! 
 
Michèle Giudice 
Bonjour Pierrot 
A nouveau, soit notre messager,  pour transmettre à 
Huguette et Gilbert nos sincères condoléances, et toute 
notre amitié. 
Quelle tristesse pour cette famille déjà,  tant éprouvée.. 
Nous n'avons pas oubliés les départs, d'Alex, Claudine, son 
mari et les 2 neveux.. 
Mme Heredia a été les rejoindre .... ainsi que le Padre  
Nos condoléances aussi à l’épouse de Gilbert .... 
Puisse le temps,  soulager leur peine ... . C'est tellement 
difficile !  
François se joint à moi pour vous embrasser bien 
amicalement  
Michèle  
 
Jacqueline Maulet 
Sincères condoléances à la famille. 
 
Père Henri Dérouet 
Le bonjour de la part du père Henri Derouet, 
Soyez assurés de mes prières pour Antoinette et pour tous 
ceux qui sont touchés par son départ. 
J'ai bien connu la famille Hérédia, le papa, la maman, et 
Alex avec qui j'ai fait un camp de jeunes. 
Cordialement 
Henri Derouet 
PL : Merci Mon Père. 
 
Danielle Fauchier 
Toutes mes condoléances à sa famille. 
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Je ferais une prière pour elle à l'église Saint Jérôme cette 
am. 
 
Marité La Scala 
Pierrot, 
Peux-tu présenter mes sincères condoléances à la famille 
Heredia que j’ai bien connue : les filles était  en classe avec  
moi   
Marité 
 
Jules Torres 
JE PRÉSENTE MES SINCÈRES CONDOLÉANCES A LA FAMILLE 
HEREDIA.  
LA PERTE D'UNE MAMAN, C‘EST UNE IMMENSE DOULEUR 
 
Denise Leonis 
Présente toutes mes condoléances à Gilbert 
A + 
Denise 
 
6/1/19 : L’Epiphanie 

 
Photo : Vœux de Rose et d’Alain Macia 
 
PL : A toutes les lectrices et tous les lecteurs du site  
Une année pleine de confiance et de ténacité dans 
l'espérance ! 
 
Évangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu 2,1-12.  
Jésus était né à Bethléem en Judée, au temps du roi Hérode 
le Grand. Or, voici que des mages venus d’Orient arrivèrent à 
Jérusalem et demandèrent : « Où est le roi des Juifs qui vient 
de naître ? Nous avons vu son étoile à l’orient et nous 
sommes venus nous prosterner devant lui. » 
En apprenant cela, le roi Hérode fut bouleversé, et tout 
Jérusalem avec lui. 
Il réunit tous les grands prêtres et les scribes du peuple, pour 
leur demander où devait naître le Christ. 
Ils lui répondirent : « À Bethléem en Judée, car voici ce qui 
est écrit par le prophète : 

‘Et toi, Bethléem, terre de Juda, tu n’es certes pas le dernier 
parmi les chefs-lieux de Juda, car de toi sortira un chef, qui 
sera le berger de mon peuple Israël.’ » 
Alors Hérode convoqua les mages en secret pour leur faire 
préciser à quelle date l’étoile était apparue ; 
puis il les envoya à Bethléem, en leur disant : « Allez vous 
renseigner avec précision sur l’enfant. Et quand vous l’aurez 
trouvé, venez me l’annoncer pour que j’aille, moi aussi, me 
prosterner devant lui. » 
Après avoir entendu le roi, ils partirent. Et voici que l’étoile 
qu’ils avaient vue à l’orient les précédait, jusqu’à ce qu’elle 
vienne s’arrêter au-dessus de l’endroit où se trouvait 
l’enfant. 
Quand ils virent l’étoile, ils se réjouirent d’une très grande 
joie. 
Ils entrèrent dans la maison, ils virent l’enfant avec Marie sa 
mère ; et, tombant à ses pieds, ils se prosternèrent devant 
lui. Ils ouvrirent leurs coffrets, et lui offrirent leurs présents : 
de l’or, de l’encens et de la myrrhe. 
Mais, avertis en songe de ne pas retourner chez Hérode, ils 
regagnèrent leur pays par un autre chemin. 
 
Leonel Ventura (mail du 3/1) 
Salut Pierre et Martine 
…  
Bises à tous les deux et encore une très bonne Année 2019 
avec beaucoup de Santé. 
Claudia  et Leonel. 
 
Nelly Alexandre (mail du 3/1) 
Bonne année à vous deux ainsi qu’à votre famille, de la santé 
surtout ! Car quand la santé va, tout va (il faut le dire vite). 
Que vos plus chers désirs puissent se réaliser…. sinon, on fait 
sans ! 
Et puis à très bientôt à Rosas 
Gros bisous à vous deux 
Bien amicalement  
NELLY et ALAIN 
 
Jacky Ruidavet (mail du 3/1) 
Merci pour vos bons vœux.  
 
Louis Gueci (mail du 3/1) 
Merci pareillement à toute  l'équipe et surtout ne changez 
pas vous êtes au TOP. 
Amitiés Maarifienne. 
Gino 
 
Gaëtan Piccione (mail du 4/1) 
MERCI ! 
BELLE ET HEUREUSE ANNÉE à vous tous aussi !! 
Recevez tous nos vœux de santé, joie, amour, 
pour une année 2019 de bonheur ! 
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On vous embrasse 
Isabelle et Gaëtan 
 
Jocelyne Lopez (mail du 4/1) 
Merci Pierrot pour tes vœux 2019.  
Nous te souhaitons à notre tour une bonne année 2019, à 
toi et aux tiens. 
Je prends note pour Rosas et vais en discuter avec Robert.  
Bisous – 
Jocelyne 
 
Cécile Floro (mail du 4/1) 
Très Chers Amis 
Nous vous souhaitons le Meilleur pour cette Nouvelle Année 
2019 
Surtout remplie de Joies et de Santé 
A Bientôt pour nos retrouvailles 
Grosses bises 
Jean-Michel et Cécile Floro 
 
Rose et Alain Macia (mail du 4/1) 
Bonjour Martine et Pierre 
Nous vous présentons nos bons vœux de santé et bonheur 
Bisous 
Rose et Alain 
 
Guido Barbara (mail du 4/1) 
Bonjour PIERROT, Salut toute l’équipe ; 
Un grand bonjour à tous, 
Nous vous présentons, Marie et moi, 
Nos meilleurs vœux pour cette Année 2019. 
En vous souhaitant une très très bonne santé afin que nous 
puissions le faire encore toutes et tous encore longtemps. 
Très Maarifienement, et surtout amicalement   
Marie et Guido BARBARA 
 
Isabel Lemoine (mail du 4/1) 
Merci pour vos bons vœux. 
A vous et toute l'équipe, que l'année 2019 soit comme VOUS 
souhaiteriez qu'elle soit. Bises à tous.  
Isabel 
 
Hélène et Jean François Ivars (mail du 5/1) 
Chers  PIERROT  et tous nos amis  MAARIFIENS,   
QUE VOUS SOUHAITER DE MIEUX POUR CETTE NOUVELLE 
ANNÉE ? 
QU’UNE BONNE SANTÉ POUR  VOUS,  VOS FAMILLES ET VOS 
PROCHES, DE LA PROSPÉRITÉ ET DE LA PASSION DANS VOS 
ACTIVITÉS, LA  RÉUSSITE  DE VOS PROJETS ET DE VOS RÊVES.  
ET SURTOUT BEAUCOUP D’AMOUR AUTOUR DE VOUS. 
BONNE ET HEUREUSE ANNÉE 2019   
BISES A TOUS. 
BIEN AMICALEMENT   
Hélène et Jean-François  

 
Guy Sanchez 
Cher Pierrot, 
Merci pour ce message de vœux et en retour, je t'adresse les 
miens, sans oublier ton équipe et tous les Maarifiens et 
Maarifiennes. 
C'est surtout la santé qu'il faut privilégier. 
Bien cordialement, 
Guy SANCHEZ 
 
Josiane Tarrago-Portallier 
Merci pour tes vœux adressés à toute la communauté 
maafienne qui malheureusement diminue d'année en 
année, les âges et la maladie étant là.   
J'espère pour une fois arriver à faire ce séjour, mais 
surement pas dans toute sa longueur et profite de ce mail 
pour t'informer que j'ai perdu mon mari le 1er mai 2018 et 
que ma sœur Monique (l'aînée des trois filles Portallier) 
vient elle aussi de perdre son mari, ce 1er de l'an tous les 
deux emportés par la maladie.  
Merci de me dire comment recevoir de nouveau le Lien, car 
cela fait plusieurs années que je ne reçois plus rien et ça me 
manque. 
Portes toi bien ainsi que ta famille et qui sait à bientôt. 
Josiane 
PL : Bonjour Josiane 
Je suis bien triste d’apprendre que tu as perdu ton mari et 
que Monique a aussi perdu le sien, surtout de maladie ! 
Nous vous présentons toutes nos condoléances. 
Concernant le journal du Lien, il n’existe plus, car 
l’Association du MAS a été dissoute en 2015. 
Je te fais copie à notre amie Germaine Bernabeu, qui pourra 
peut-être t‘en dire plus. 
Nous te faisons de gros bisous ainsi, qu’à tes 2 frangines 
Que 2019 t’apporte réconfort. 
Pierrot 
 
René Carulla 
Merci Pierre   
JE TE SOUHAITE AINSI QU'A TOUTE LA FAMILLE 
MARIFFIENNE UNE BONNE ANNEE 2019 
 
Marilou Badalucco  
Bonne ANNÉE 2019 à vous aussi 
SANTÉ ET BONHEUR à toute l équipe AMITIÉ,  
Francis, MLou et à bientôt hinchala 
 
Marie-Celeste Barbat 
POUR FAIRE CHANTONNER LES COPINES ET LES COPAINS D 
AVANT   

A tous  les jeunes qu'on a connus, avant 
Et qui sont des vieillards... maintenant ! 
A toutes ces filles jadis coquettes 
Maintenant en maison de retraite, 
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Pour nous souvenir, prenons un instant 
Tant qu'il est vraiment encore temps ! 
A tous ces garçons, hier charmants 
Et qui, aujourd'hui, sont grisonnants, 
A toutes ces filles en mini-jupettes 
Ridées désormais comme des fruits blets, 
J'envoie ce message important. 
Pour nous moquer un peu de nos tourments. 
On vieillit, on vieillit, 
On est de plus en plus raplati, raplati, 
On a la mémoire comme une passette, 
On a du mal pour mettre nos chaussettes. 
On est tout rabougri, déjà amorti, 
On oublie même parfois ses anciens amis. 
A tous mes virtuels correspondants, 
Qui sont chaque jour devant leur écran, 
A tous mes amis qui, par Internet, 
M'envoient souvent des "blagounettes", 
Je souhaite qu'encore longtemps 
Nos échanges soient récurrents. 
Amitiés à toutes et tous.  
Ceux qui se plaignent de vieillir doivent se rappeler que c'est 
un privilège refusé à beaucoup !  

 
Paul Cabot : Massages Thailandais 
 
José Pastor : Paysages 
Les Vieux 
 
La Lanterne : 155 - Une Lanterne Epiphanie 
 
4/1/19 

 
Photo : Les 90 ans du Père Henri Dérouet 
 
PL : Cher Père Henri Dérouet 

Le 4 Janvier vous faites 90 ans ! 
Tous les Maarifiens vous souhaitent un très joyeux 
Anniversaire. 
Merci pour votre travail pour le Maarifiens et Merci pour 
votre sacerdoce 
Nous lèverons notre verre à votre santé. 
Encore MERCI 
Les Maarifiens 
 
Jackie Gardey 
Pierrot, 
Comme je te le disais, le Pape François va venir les 30 et 31 
mars 2019 à Casa et à Rabat.  
Ce serait sympa si nous pouvions nous retrouver là-bas avec 
une banderole  M.A.S. 
A Casa, je pense que ce serait au stade Mohamed V, comme 
pour Jean-Paul II. 
Qu’en pensez-vous ? 
Gros bisous 
Jackie 
PL : Très bonne idée 
Mais, pour ma part, nous ne pourrons pas être au Maroc, à 
cette époque ! 
Que les Maarifiens qui le peuvent, contactent notre amie 
Jackie. 
Nous te faisons de gros bisous 
Pierrot 
 
3/1/19 

 
Photo offerte par Danielle Fauchier et carte d’Andrée et 
Noël Letanneur-López 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=massages-thailandais.mp4
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=beaute-des-paysages.pps
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=on-peut-rire-des-vieux.pps
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=155-une-lanterne-epiphanie.pdf
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André Xicluna 
bjr, 
Merci Pierre pour tout le travail que cela te donne afin de se 
retrouver presque en famille casablancaise 
Je te souhaite une très bonne année et surtout une bonne 
santé ainsi qu'à toute ta famille 
Amicalement 
André 
 
Jean Vinco 
Merci pour vos bons vœux, à notre tour nous vous 
souhaitons une bonne et heureuse année, une bonne santé, 
plein de belles choses et que ces retrouvailles durent 
longtemps. Bonne année à tous les maarifiens. 
Jean et Mounette 
 
Jules Torres 
Nos meilleurs vœux et surtout une bonne santé 
 
Jackie Gardey 
Pierrot, 
Suite à mes félicitations pour sa médaille d’or, je t’envoie la 
réponse du Père Dérouet. (henri.derouet@orange.fr) 
 
« Bonsoir, chère Jackie, 
Cette médaille d'or, je ne l'ai pas demandée. C'est un de mes 
anciens élèves qui a fait la démarche. 
Il a voulu me faire récompenser pour trente ans d'animation 
kayak et quinze ans de direction du petit centre de loisirs 
qu'il avait fondé. 
J'ai accepté avec plaisir. Merci pour tes compliments. 
Oui, je compte bien aller au pèlerinage de Lourdes en 2019 
et rencontrer des Maarifiens à cette occasion. 
Je dis à tous : bonne fête de Noël. 
Henri Derouet 
 
Le 04 janvier le Père Dérouet fêtera ses 90 ans. Je pense 
qu’il serait heureux de recevoir un petit mot de vous. 
Gros bisous et à bientôt 
Jackie 
PL : Merci Jackie 
De gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Irène Alessandra 
Merci à toute l'équipe à mon tour de venir vous présenter 
mes vœux les meilleurs pour 2019, que celle ci soit 
couronnée de santé, joie, bonheur et prospérité ainsi qu'à 
tous les Maarifiens de part le monde.  
Amitiés  
 
Yves Angé 

Merci pour  ces bons vœux pour cette année 2019 bonne 
année  et surtout bonne santé  
Amicalement  
Yves et Sylvie Angé  
 
Danielle Fauchier 
BONNE ANNEE  2019  A TOUS. 
JOIES SANTE ET MILLE PETITS BONHEURS QUOTIDIENS.  
Bises casablancaises.  
 
Floréal Casado  
Cher Pierrot, 
Avant tout propos : Bonne et Heureuse Année 2019 pour toi 
et les tiens ainsi qu'à la grande famille maârifienne !... 
C'est avec joie que Josette et moi-même, attendons avec 
impatience ce nouveau rendez-vous qui sera le 5ème en ce 
qui me concerne. 
J'espère que cette année sera moins néfaste que la dernière 
qui a connu une véritable hécatombe !!... 
Il est vrai que les années passants nous serons de moins en 
moins nombreux car ainsi va la vie, nous sommes 
uniquement de passage !!... 
Cela dit, restons optimistes et vivons l'instant présent avec 
notre famille nos proches et nos amis.  
Amitiés Maârifiennes. 
Floréal CASADO. 
 
Paule Bonnefont 
Bonjour Pierrot 
Merci et meilleurs vœux Santé Joie et Bonheur également à 
tous les maarifiens 
 
Bernard Paris 
Hello les amis ! 
Excellente année à vous deux et ainsi qu'à tous les 
maarifiens! 
Bises a tous !!  
Ber et Lisa 
 
Marie Amar 
Mes vœux les plus sincères pour 2019, surtout la santé, et la 
réalisation de tous vos projets.  
Pleins de bons moments avec ceux que vous chérissez.  
Marie  
 
Gilbert Blatter 
Salut Pierrot,  
Merci de tes Fraternels Vœux, qu'il en soit de même pour toi 
et tes proches… 
Avec l'espoir de pouvoir encore longtemps renouveler à 
tous, ces souhaits. 
BLATTER Gilbert 

 
Annie Tamborero ép. Lopez 

mailto:henri.derouet@orange.fr
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Bonjour 
Merci de tes vœux que nous formulons pour toi tous les 
tiens et toute l'équipe, voilà ue nouvelle année qui je 
l'espère, sera pour tous une année de santé travail, et paix. 
Cette année nous partons à Sitges pour passer les fêtes "de 
los reyes magos" 
Bisous à tous 
Lucien Annie 
 
Marité La Scala 
Pierrot, 
Je vous présente une bonne et heureuse année, surtout la 
santé pour tous et le plaisir de vous revoir tous 
Bises 
 
Sauveur Cilia 
Merci pour vos vœux 
 
Andréa Letanneur 
Pour vous tous. 
Casablancamicalement 
Andrée et Noël Letanneur-López 
 
Nanette Sanchez 
Bonsoir Pierre et Martine, 
Merci pour vos vœux. 
Bonne et douce Année 2019 à vous, à l'équipe de "choc" et à 
la Grande famille Maarifienne avec SANTE et Bonheur. 
Amitiés de Nanette et René 
 
Constance Sande-Escarpiado 
Merci beaucoup pour vos vœux moi aussi je vous souhaite le 
meilleur pour 2019. 
Santé joies et bonheur pour cette nouvelle année. 
Constance  
 
Miguel Anaya 
Bonne année à tous famille  
Anaya Miguel 
 
PL : Nous avons obtenu 8,37 Eur d’intérêts sur notre compte 
du site. Merci de penser à vos dons, en 2019, afin de payer 
l’hébergement de notre site informatique. 
 
1/1/19 

 
Amis Maarifiens et amis, 
L'équipe vous adresse pour 2019, nos meilleurs vœux et 
surtout une bonne santé, ce sera l'année des retrouvailles 
Maarifiennes et pour cela une nouvelle histoire nous sera 
proposée par l'agence Armintour pour la période du 
Mercredi 18/09/2019 au Lundi 23/09/2019 à l’hôtel Goya 
Park de Rosas (Santa Margarida).  
Nous avons toutes et tous en mémoire celles qui se sont 
déroulées, réunissons nous à nouveau afin de retrouver 
l’âme Maarifienne qui restera à jamais gravée dans nos 
mémoires. 
Vous recevrez à partir du 1er Février la directive + le bulletin 
de réservation, vous en prendrez connaissance et 
vous devrez retourner obligatoirement le bulletin de 
réservation bien rempli à l'adresse qui sera inscrite sur le BR. 
Amitié Maarifienne 
L'équipe 
 
Ghislaine et André Belviso 
Bonne Année à vous deux 
Bisous 
André  et Ghislaine 
 
Jeannot et Michelle Guarino 
Chers amis(es) 
Michelle se joint à moi pour vous souhaiter une bonne et 
heureuse année 2019. 
Santé, bonheur et que tous vos vœux se réalisent.   
Vivement septembre pour nous retrouver à Rosas 
Bises 
Jean Gaëtan et Michelle 
 
Georges Espinar 
A mes ami(e)s : A mes ami(e)s 
 
Pili Garcia 
MERCI PIERROT MES VOEUX LES MEILLEURS DE BONNE ET 
HEUREUSE ANNEE PLEINE DE JOIE BONHEUR ET SANTE. 

http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=amis-par-l-ordi.pps
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GROS BISOUS  
PILI GARCIA 
 
Vincente Gil 
Merci pour tes vœux. Nous t’adressons à toi et à toute 
l’équipe nos souhaits les meilleurs pour 2019 ainsi qu’à 
toute la famille du Maarif.   
Vincente GIL  
 
Victor Guarino 
Merci Pierrot. 
Meilleurs vœux à toute la famille Maarifienne, que la santé 
soit avec vous. 
A nos retrouvailles... 
Ada et Victor  
 
Père Henri Dérouet 
Bonsoir, 
Bonne année 2019, à toi, Pierre, aux tiens et à tous les 
Maarifiens. 
Henri Derouet 
 
Georges Prinzivalli 
Merci Pierrot et à l'équipe pour vos vœux, recevez les miens 
pour cette nouvelle année et portez vous bien. 
 
Alain Fourny 
Santé et amour pour vous et toute votre famille pour 2019. 
 
Josiane Moder 
Pierrot, Famille 
Et Famille du LIEN... 
Merci pour tes bons vœux de fin d'Année... 
En retour je t'envoie ainsi qu'a ta Famille et toute la Famille 
DU LIEN...tous mes Meilleurs Vœux de Bonne Année,  Joie, 
Sante et surtout la PAIX dans notre Monde qui en a tant 
besoin... 
L'année ici se finit en beauté,.... neige, neige...neige.. c'est 
beau... 
Merci encore Pierrot pour tout le travail que notre petit 
Maarif te donne ainsi que pour tous ceux qui t'aident a le 
maintenir en bonne forme... 
Amitiés et bisous a tous...et toutes... 
Josiane (Galindo) Moder. 
 
Gracieuse Ciccotti 
Gracieuse et son époux Maurice, vous remercient de vos 
meilleurs vœux pour l'année 2019 et vous présentent à leur 
tour une année pleins de belles choses 'santé et beaucoup 
de bonheur sans oublier les amis du Maarif 
Bonne fin d'année pour vous et votre famille   
Gracieuse 
 
Antoine Lopez 

Bonne année 2019 a vous et tous mes vœux de santé et 
prospérité.   

Antoine  
 
Arlette et Gérard Schneider  
Bonsoir, 
En 2019, il y aura… 
Des sourires, pour chasser la tristesse, 
De l’audace, pour que les choses ne restent jamais en place, 
De la confiance, pour faire disparaître les doutes, 
Des gourmandises, pour croquer et déguster la vie, 
Du réconfort, pour adoucir les jours difficiles, 
De la générosité, pour se nourrir du plaisir de partager, 
Des arcs en ciel, pour colorer les idées noires, 
Du courage, pour continuer à avancer ! 
Meilleurs vœux 
Arlette et Gérard SCHNEIDER 
A bientôt 
 
Armand Duarte 
Chers Amis, Amies (Lacroix, Garcia, Muñoz) 
Cher Tous 
Par ce petit mot, Nicole se joint  moi pour vous souhaiter nos 
vœux les meilleurs, pour cette nouvelle année 2019 (merci à 
vous tous pour ce que vous faîtes)  
BONNE ANNEE 2019 
A bientôt 
 
Vincent Moratalla et 
Marie Claire, Dany, Christiane, Josette Russotto 
Chers amis maarifiens et amis, 
Vincent et mes sœurs se joignent à moi pour vous souhaiter 
une année grandiose 2019, remplie d’amour, de joies, 
d’amitiés et surtout une énorme santé. 
Beaucoup de sérénité aussi. 
A bientôt donc en septembre à Rosas inch allah ! 
Grosses bises à tous. 
Vincent Moratalla 
Marie Claire, Dany, Christiane, Josette RUSSOTTO 
 
Jocelyne De Oliveira 
Bon réveillon a vous tous et du bon pour l'année à venir  
Je vous embrasse  
Amitié  
 
José Nuñes 
Merci PIERROT ET MARTINE  
Bonne année 2019 et beaucoup de santé et bonheur  
A tous, les bisous et à bientôt de nous revoir 
CHRISTINE  JOSE   NUNES, LES NOMADES  
 
Sylviane Galindo 
Merci beaucoup Pierrot et le Lien pour tous les bons vœux 
pour la nouvelle Année.  
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Quelle soit faite de bonheur et de bonne santé et qui sait de 
bonnes retrouvailles. 
Merci pour le bon travail que vous faites pour nous 
permettre d’être en connexion avec les anciens amis/ies. 
BONNE ANNE à tous. 
Sylviane Galindo-Froesch 
 
Eddy Benazeraf 
Merci Pierrot pour tes bons vœux, 
à mon tour de te présenter avec quelques heures d'avance, 
tous mes vœux de santé, bonheur et réussite pour la 
Nouvelle Année, à toi et à ta famille. 
Amitié 
Bise 
Albert Eddy 
 
Marie-Thérèse Galindo  
HAPPY NEW YEAR 2019 
A ma Famille, mes Amis et tous ceux qui partagent ma vie, 
de près ou de loin. 
J’adresse tous mes meilleurs vœux de Bonne et Heureuse 
Année 2019 
Qu’elle vous apporte la santé et la joie de la partager avec 
ceux qui vous sont chers.  
Et pour ceux qui sont dans la peine, le réconfort et l’espoir.  
Michel se joint à moi.  
Marie-Thérèse Galindo-Chocron et Michel Juif (Californie, 
E.U.) 
 
Jackie Gardey 
Très belle et heureuse année 2019 à tous et à toutes 
Beaucoup de joies, de bonheur, une bonne santé et 
pourquoi pas un séjour à Casablanca les 30 et 31 mars 2019 
à l’occasion de la visite du Pape François à Casablanca et 
Rabat, avant de nous retrouver en septembre à Rosas. 
Pleins de bisous à tous les Maarifiens. 
Jackie 
 
Tony et Babeth  Giangreco 
Bonne année à vous aussi, ainsi qu’à toute l’équipe  
Santé, bonheur et amour pour 2019 
À très bientôt pour de nouvelles retrouvailles  
Tony et Babeth  GIANGRECO  
 
Henri et Martine Fenech 
COUCOU 
Nous vous remercions et à notre tour on vous souhaite le 
meilleur pour 2019 
RDV à ROSAS 
Bisous à vous deux 
HENRI et MARTINE 
 
Sophie Palustran 
Bonjour Pierre,  

Au seuil de la nouvelle année je vous adresse mes meilleurs 
vœux ainsi qu’à votre famille.  
Un grand merci pour votre travail réalisé tout le long de 
l'année qui nous permet d'avoir des nouvelles de notre 
Maarif.  
Grosses bises.  
Sophie Palustran (Giacalone) 
 
Huguette Buscema 
Merci Pierrot  
Une bonne et heureuse année  pour toi et famille. 
Bonheur, santé et amour.   
Et a bientot a Rosas  
Gros bisous  
 
Jean-Pierre Losilla 
Je vous souhaite à tous une bonne année et bonne santé, 
pour cette nouvelle année 2019 
 
Jacqueline Maulet 
Merci pour vos bons vœux. 
Belle et heureuse année à tous nos amis maarifiens et 
casablancais ! 
 
31/12/18 

 
Freddy Guerit 
Bonjour Pierrot  
Voici à nouveau une année qui s'achève. 
La terre aura fait dans quelques heures son tour  et repartir 
comme si rien été en restant toujours sur son orbite. 
2019 une autre année qui commence, une année que je 
souhaite à tous mes amis es Maarifiens, belle et heureuse. 
Mes pensées vont à celles et ceux qui nous ont quittés 
durant l'année 2018. 
Bonne année à tous. 
A+ 
PL : Salut Freddy 
Content de te lire : Merci d’avoir pensé à nous. 
Comme toi, je suis rentré ce jour, dans le club très fermé, des 
7x : « Septante », comme disent nos amis Belges, Canadiens 
et  Suisses ! 
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Fais de gros bisous à Claudine 
Je vous souhaite tous mes meilleurs vœux pour 2019. 
Bizzzz 
Pierrot 
 
Yves Bourely 
Nous envoie une carte : Les voeux de Yves 
PL : Merci Yves 
Tous mes vœux pour 2019 
 
Lily Corrao 
Nous envoie cette carte : Voeux de Lily 
PL : Merci Lily et Toinou 
Que 2019 vous apporte « Tout » !!! 
Gros bisous 
 
30/12/18 

 

 
Photos de Gilbert Heredia : 1965 Les Copains 
Et Juin 1965 Chalet d’Immouzer pour les Champions du 
Maroc, Match à Fez contre Marrakech 

Gilbert complète plusieurs noms sur la photo des 
Propagandistes de 1961 (voir 17/12/18) 
Merci GiGi 
 
Nicole Torres 
Cher Pierrot, 
Pour vous deux et tous nos amis du site, mes Meilleurs 
Vœux  pour cette nouvelle année qui frappe à notre porte. 
Merci à toi et à l'équipe pour le travail accompli afin que le 
site perdure.  
Sincères amitiés pour tous. 
Nicole T. 
PL : Salut Nicole, 
Merci beaucoup pour tes vœux 
Que 2019 t’apporte ce que tu désires. 
Gros bisous ainsi qu’à Mijo 
Pierrot 
 
Isabelle Esteve-Espinar 
Nous vous souhaitons une très bonne entrée à la nouvelle 
année qui arrive. 
Beaucoup d'amour et de santé !! 
Jeannot ESPINAR 
Isabelle  ESTEVE  
PL : Merci de vos vœux 
Que 2019 vous apporte Santé et Paix 
 
José Pastor : 2 inspecteurs des impôts 

https://retrait1.cybercartes.com/retrait/a2153310421eb4da6660/0/203
https://retrait1.cybercartes.com/retrait/b59466f131d426ce5016/0/203
http://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=2-inspecteurs-des-impots-sont-venus-chez-moi.mp4

